
Hoy
Las Navas;
Los ganaderos 
se oponen a la 
creación de un 
coto de caza

Más de medio centenar 
de ganaderos han manifes
tado su oposición a la crea
ción de un coto de caza de 
7.000 hectáreas. La Socie
dad de Cazadores ha sido la 
promotora del arrendamien
to de los terrenos con La 
Unión Resinera Española 
S.A.(LURESA), en Las Navas.

Página 7

La Diputación 
ratificó el 
proyecto de 
refinanciación 
de su deuda

ElPleno de la Diputación, 
provincial ratificó ayer el 
proyecto de refinanciación 
de su deuda que asciende a 
4308 millones. Su amorti
zación se reduce en seis 
años.

______Página 7

Acuerdo en 
el tabaco

La compañía CETARSA ha 
«considerado su precio de 

''^Pro y desde ayer la si- 
cultivadores 

? ®^ Candelería ha '^0 a la normaliríad

——______ Página 13

Concentración 
^^ los mejores 
fondistas 
^^gionales 
en Avila
en ’^^jores especialistas 
fond 5 ^Lléticas ríe 
conro ^uestra región se

«38 F ®^®’^° Y h^sLa el 
^®5Laconcentración 
^°^ abulenses: Lo- 

> Josete”.

Página 24

'Jo!' un obsequio 
®® ’® agradecerán

Unos ochenta policías se 
manifestaron ayer en Avila

Alrededor de 80 policías participaron ayer por la tarde en la 
manifestación desarrollada en nuestra Capitaf en protesta por lo que se 
considera una “clara discriminación con respecto a los demás funcio- 
nariosf.

La manifestación, que había si
do convocada por el Sindicato 
Unificado de Policía (SUP). trans
currió con normalidad, sin que se 
registraran incidentes. Los mani
festantes. que ni portaban pancar
tas ni corearon consignas de nin
gún tipo, recorrieron el corto es
pacio que une la Plaza de Santa 
Ana con el Gobierno Civil, en 
donde entregaron sus reclama
ciones al gobernador civil, Angel 
Olivares, disolviéndose después.

Tanto Dionisio Gómez, secreta
rio de organización del SUP en 
Avila, como Manuel Martínez Ca
ñedo, secretario de Relaciones del 
Comité Autonómico, criticaron la 
política del Ministerio del Interior 
en el tema de la jornada laboral, 
que los policí as desean sea homo
logada a la del resto de los funcio
narios, retribuciones, etc. También 
se quejan por la fa^lta de cobertura 
jurídica que rodea al Cuerpo Na
cional de Policía y de la falta de

apoyo por parte del Ministerio. La 
protesta de ayer, que fue apoyada 
por todos los policías destinados 
en Avila según Martínez Cañedo, 
podrí a derivar hacia otras medidas 
de presión de no lograrse los 
objetivos perseguidos, ^aunque, 
añadió, “en el caso de que las 
cosas sigan igual, tendrá que ser el 
Comité Ejecutivo Nacional del SUP 
el que decida las pautas a seguir”.

■ Otra de las reivindicaciones es la 
relativa a la dinámica de los as
censos, pidiéndose asimismo que 
se ingrese en el Cuerpo con el 
Bachillerato superior hecho.

Inaugurado el Belén "Lux 
y Sonido", en la iglesia de
Santo Tomé

Ayer se inauguró, en la iglesia 
ríe Santo Tornó el Nacimiento “Luz 
y Sonirío” ríe Iberríuero, que per
manecerá expuesto hasta el 13 ríe 
enero.

Este Nacimiento fue construirío 
en 1971 y lo componen unas cien 
figuras que representan dieciséis 
escenas bíblicas en siete diora
mas. A lo largo de veinte minutos 
se narra y visualizan escenas sa
gradas del Antiguo Testamento, 
hasta llegar a los tiempos mesiáni
cos de la Anunciación en Nazareth 
y -a los episodios navideños de 
Belén

Debido al pequeño espacio ce
dido por la Iglesia de Santo Tomé 
el público que desee contemplar

este Nacimiento deberá hacerlo 
en turnos de 40 personas como 
máximo.

El Nacimiento cuenta con casi 
un centenar de efectos luminosos 
diferentes y música La realización 
de las figuras corresponde a em
pleados de la compañía Iberríuero.

Este Nacimiento se ha montarío 
en los años preceríentes en distin
tas ciudades españolas con gran 
éxito de público.

Al acto inaugural asistieron el 
obispo de la diócesis de Ávila 
Felipe Fernández; el gobernador 
civil de la Provincia Angel Oliva
res; el alcalde de la Capital (en 
funciones), Pablo Delgado y direc
tivos de Iberríuero, S.A.

con mucho contenido...

iM^^^*’®rl<i uXlcdrono
^°’* ®®‘ ^sendas. Juegos didácticos. Dicciona-

®’opódicos. .

gran VARIEDAD EN REGALOS DISTINGUIDOS
**^^^-- AVILA Reyes Católicos, 26

COLECCION 
INVIERNO

Doctor Fleming, 20 AVILA

Avila juega 

455 millones 

a la lotería 

de hoy

Alrededor de cuatrocien
tos cincuenta y cinco mi
llones de pesetas juegan los 
abulenses en el sorteo de la 
Lotería de Navidad que se 
está celebrando esta maña
na cifra similar a la del año 
pasado. Concretamente la 
capital juega 226.335.000 
pesetas más que los 202 
recibido por las administra
ciones de lotería del Servi
cio Nacional A esta última 
cantidad habría que añadir 
la importante cantidad im
posible de evaluar, de lote
ría que es adquirida por los 
abulenses en Madrid. Por su 
parte, el resto de la Provin
cia juega 228.927.265 pese
tas, prácticamente la misma 
cantidad que la Capital

Avila con Segovia Teruel 
Tenerife, Huelva y Tarrago
na son las únicas provin
cias que nunca vieron caer 
el premio “gordo” entre sus 
habitantes, por lo que las 
esperanzas de que ese acon
tecimiento excepcional su
ceda está siempre en la men
te de todos.

Pasa a página 5

Belén instalado en Santo Tomé 11 UBRtRAS
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asuuoDCJinu Fray Juan del Barco, monje jeronimo y]
músico importante FRANCISCO LOPEZ HERNANDEZ

Fundado en 1888 con el título EL ECO DE LA VERDAD 
El 24 de noviembre de 1898 pasó a llamarse EL DIARIO DE AVILA

Edita: Diario de Avila, S.A. 
Depósito Legal: AV-5-1958 
Número: 28.312

Redacción, Administración y Talleres; “
Ctra. de Valladolid^ km. 0,800. 05004 AVILA.
Teléfonos: 252052/3/4/5
Fax:251406

Publicidad y Suscripciones:
Plaza de Santa Ana, 2. 05001 AVILA
Teléfonos: 251536 y 251537

Tuve noticias, por primera 
vez, de la existencia de este 
monje jerónimo, hace ya unos 
diez años. Encontré su nombre 
en la lista, de hermanos de la 
Cofradía de los Santos Márti
res, de La Horcajada, del año 
1673. La encabezan cinco sa
cerdotes, a los que sigue el Pa
dre Fray Juan del Barco, reli
gioso jerónimo. Por estar in
cluido en esta lista, pensé que

Delegación en el Valle del Tiétar:
Triste Condesa, 5 - P. 05400. ARENAS DE SAN PEDRO 
Teléfono: 371661.

Delegación en Aréválo:
Teniente García Fanjul, 3 
05200 ARÉVALO 
Teléfono: 300008

Cartas al director
El corderito

He de empezar por felicitar al 
director de este periódico nues
tro Diario de Avila, don José 
Manuel Serrano, con motivo 
del centenario del mismo. Por 
haberle hecho matutino y ma
drugando puede llegar a todos 
los lugares de la provincia a la 
que dedica la atención que se 
merece. Por agradecer el dar

de 1976, con ocasión dé su pri
mera visita a España. Sabía en
tonces que en Madrid tenía 
también una' misión que cum-

acogida a mis escritos que me 
permiten exponer mis opinio
nes bien directamente o con 
seudónimos en los que me re
fugio en ocasiones, no por es- 
cónderme, sino por ética y no 
incurrir en propaganda gratuita.

Dicho esto, hablemos del cor- 
derito.

Aclararé que, la casa de An
cianos a la que me refería, es la 
Casa de Misericordia.'Allí llevé 
al corderito, no por caridad ó 
despreciar la donación que me 
habían hecho, sino por necesi
dad. Mis hijos y amigos habían 
convertido el garaje en la casa 
del corderito y ni siquiera po
día guardar el coche. Al llegar 
la etapa escolar regalé indebi
damente —ya que yo no era el 
dueño— éste a las monjitas que 
bien se merecen el cielo. Cui
dan ancianos y encima tienen 
gallinas y cerdos para ocupar a ' 
los mismos y ser menos gravo
sos a la sociedad. Mi aplauso y 
admiración para estas abnega
das y extraordinarias mujeres.

De Gaspar no he dicho nada 
a las monjitas. Si a él, expo
niéndole que, por derecho y 
siempre que encuentre plaza, 
podría ir a una residencia de la 
Seguridad Social y que en esta 
Otra, dado que tienen animales 
y él es experto en el tema, podía 
hacer un abuena labor y estar 
atendido y gozar de cierta liber
tad, igualmente si hubiese plaza 
y encajase 'en las normas del ci
tado establecimiento su ad
misión.

Eso es todo. •

plir. Por eso, en junio de 1980, 
llegaron a España las primeras 
Misioneras de la Caridad.

“Cuando nos piden que abra
mos alguna Casa en algún sitio, 
yo pongo tres condiciones: 1 las 
hermanas tienen que trabajar 
entre los pobres. 2 las herma
nas tienen que disponer de tiem
po suficiente para la oración 
común y privada. 3 tienen que 
contar con la asistencia espiri
tual de un sacerdote de sólida 
doctrina y virtud”.

En el año 1984, volvió la 
Madre Teresa de Calcuta a

. había nacido en La Horcajada. 
Me quedó algo de duda, debido 

. precisamente al apellido o so
brenombre “del Barco”. Es sa
bido que los jerónimos solían 
pasar a denommarse con el 
nombre de la localidad de la 
que procedían o de alguna cer
cana más importante, aunque 
no siempre era así.

Pasado algún tiempo, me 
puse en contácto con el Rvdmo. 
Padre General de los Jeróni
mos, Fray Ignacio de Madrid, 
residente en el Monasterio de 
Yuste (Cáceres), para pedirle 
datos sobre Fray Juan del Bar- 

- co. El me contestó con rapidez 
y precisión facilitándome cuan
tas noticias poseía sobre nues
tro monje. Por estos datos supe 
que el Padre Juan del Barco era 
natural de Mercadillo (Avila). 
Quedó así resuelta mi duda 
acerca del lugar de su naci-

Juan del Barco. Desde, aquí, a 
él y al Padre General de los Je
rónimos, quiero manifestarles 
mi agradecimiento.

De la citada acta de defun
ción sacamos los siguientes da
tos. Fue natural, efectivamente, 
del lugar de, Mercadillo en el 
Obisj)ado de Avila, “vino a to
mar nuestro'santo hábito el 
año de 1639, y viendo la Co
munidad que, además de la ap
titud que piden nuestras consti
tuciones, traía una admirable 
habilidad de tocar el órgano, le 
dio el hábito a los 26 de abril de 
dicho año. Cumplido el año de 
noviciado, le dieron la profe
sión, y perseveró todo el tiem
po de su vida con admirable 
paciencia y pefseyerancia en 
servir a la Comunidad con su 
habilidad así en esta casa cómo 
en la de Párraces. Tuvo gran 
tolerancia en cuantos lances se. 
le ofrecieron, y tanta que era 
necesario gran habilidad para ha
cerle salir de la quietud de ánimo

Jerónimo de Vega

Para medir el amor
“El amor no se mide por lo 

que hacemos. Se mide por el 
amor que damos, por lo que 
nos cuesta amar”, dijo la Ma
dre Teresa de Calcuta, en junio

Madrid y, después de entrevis
tarse con el alcalde, Sr. Tierno 
Galván, en 24 horas logró lo 
que sus colaboradores ño ha
bían conseguido" en rnuchos me- - 
ses: él permiso de construcción 
de su “Hogar Inmaculado Co

miento, pero surgió la pregunta 
sobre las razones por las que él 
quiso formar parte de la Co
fradía de lós Santos Mártires 
de La Horcajada.

Siguiendo la pista de Fray 
Juan del Barco,,t.uve ocasión de 
conocer al Padre Vicente Mar-

en que vivía, tuvo nuestro san
to hábito más de 66 años,y en el 
último tercio de su vida fue 
grande la paciencia en los tra
bajos aunque los tuvo grandes 
llenándosele las piernas y todo 
su cuerpo dé llagas como si fue
ra lepra, dúróle muchos años 
esta calamidad, y con gran edi
ficación de todos recibió los 
Santos Sacramentos, y dio su

una voz. Letanía de NuesttaB- 
Señora, a 8. Modo Vl, tónica B* 
fa. Partes: TpATB del corol/Br 
TpATB del coro II; órgano del 
coro 1; órgano del coro Iliam- Br 
bos sin cifrar). El bajo del coro 
11 apenas tiene texto”. BP

En la documentación facili- B 
tada por los.Padres Ignaciode fl 
Madrid y Vicente Martín nose B 
encuentra la fecha de nacimien- fl 
to,-que era un dato que los je- fl 
rónimos, como norma, deseo- fl 
nocían oficialmente para todos, fl 
Busqué la partida de bautismo fl 
de Fray Juan en los libros co- fl 
rrespondientes de la Parroquia fl 
de Mercadillo, que en la actua- fl^ 
lidad se hallan en el Archivo fl| 
Diocesano de Avila. Los here- 
visado con detenimiento sin lo- fl 
grar identificar la de nuestro re- fl 
ligioso. El primer libro de bau- flh 
tismos que se conserva comienza fl 
en 1610. A partir de esta fecha fl 
he revisado cuidadosamente has- fl 
tantes de los siguientes. Faltan fl 
varias partidas, por el deterioro fl 
de los folios. En el resto apa- fl 
recen varios bautizados con el fl 
nombre de Juan, pero no hay fl 
ni uno sólo de apellido “del fl 

■ Barco”. Por otro lado los datos fl 
son tan pocos, que no hay for- fl 
ma de avanzar y lograr el ob- fl 
jetivo. fl

De todas formas, es absolu-fl 
támente seguro que este buen fl 
rhonje y compositor notable fl 
nació en la localidad abulenses fl

espíritu al Señor eñ primero de 
septiembre de 1705”. Está ente
rrado en la sepultura 13; en El ,de Mercadillo, siendo, por tan

te, otra gloria de nuestra histo
ria religiosa y cultural, una his
toria que se prolonga. Ahí está, 
por ejemplo, nuestro amigo,:'' 
sacerdote Teodoro Martín Hu- 
nández, nacido en Mercadillo, 
doctor en varias disciplinas por

Escorial. '
El Padre Samuel Rubio, agus-

tino, elaboró ún catálogo gene
ral, que está publicado, sobre la 
música y músicos’jerónimós detín, religioso agustino, con des- i , 

tino actualmente-en él Monas- El Escorial. Es lo mejor que
terio de San Lorenzo de El Es
corial, nacido, por cierto, en las 
cercanías de Mercadillo, en Al- 
dealabad concretamente. Este 
padre me confirmó los datos 

. facilitados por el Padre Ignacio.
de Madrid y me los amplió, en- 
viéndóme mcluso fotocopia de 
la partida de defunción de Fray

sobre el tema se ha hecho hasta
ahora. En este catálogo se re
cogen dos importantes compo
siciones del Padre Juan del 
Barco: “Juego del hombre; a 6. 
Modo I, tónica re. Partes: Tp 
del coro I; TpATB del coro II; 
“fundamento a todo”, arpa del 
coro I (ambos sin cifrar). Falta

universidades extranjeras, tra
ductor de los “místicos w 
Rhin”, autor de trabajos e 
gran calado en la historia delà 
teología espiritual y, posææ' 
mente, la cabeza intelectua- 
mente mejor dotada de nuestra 
Diócesis en la actualidad.

razón de María”.
“No disponemos de renta al

guna, de seguros sociales, ni de 
manutención eclesiástica. De
pendemos de manera exclusiva 
de la Divina Providencia. He
mos tenido que tratar, y segui
mos tratando, con miles y miles 
de pobres. Jamás hemos tenido 
que rechazar a nadie por falta 
de recursos. Jésús cumple siem
pre con su palabra”.

Eso es lo que hace la fe. Esa 
es la fuerza de la confianza en 
Dios. Una fe que mueve mon
tañas y los corazones de quie
nes ven cómo estas réiigiósas. ; 
cumplen una de sus principales 
reglas; “Tódos los pobres son 
Jesús; en ellos está el Cristo que 
tuvo hambre y sed, el Cristo 
que sufrió humillaciones y tam
bién el que fue encarcelado-y 
crucificado”.

Si todos Tos cristianos, lo^ 
que nos decimos seguidores de 
Cristo, tuviésemos la fe de la 
Madre Teresa, se podría trans
formar el mundo.' El mal está 
en que -nuestra fe-no es así. 
“Por sus frutos los conoceréis”.

Muchos son los que se .reían 
de la frase del Concilio Vatica
no 11: “Todos estamos llama
dos a la santidad”. En esas risas 
late el mal del mundo. Son la 
raíz del pecado actual.

Carlos Roces Felgueroso
Licenciado en Derecho

Lucha contra la droga: Nuestra legislación
se ha quedado

Al poco tiempo de hacer
se con el poder el Gobierno 
socialista despenalizó el con
sumo de determinadas dro
gas. Con esto —argumen
taba— perderán ese encanto 
de lo prohibido que tanto 
atrae a los jóvenes.

Pero ocurrió todo lo con
trario: muchachos que hasta 
entonces ni se les ocurría 
dtógarse, bien porque esta
ba prohibido,, bien porque 
no tenían la droga á su al
cance, se abandonaron a su 
uso cumpliéndose también 
esta vez el hecho constata
do, tanto en la sociedad oc
cidental como en la oriental, 
de que no ha habido un sólo 
ejemplo de algo que se haya 
despenalizado y que haya 
disminuido. Se ha repetido 
entre nosotros el caso de 

. China: mientras en 1840 ha
bía dos millones de opióma
nos, treinta y siete años des
pués había ¡doscientos mi
llones! como resultados de 
la despenalización del con
sumo. Y, sin irnos tan lejos 
en el espacio y en el tiempo, 
veamos el caso de España;

manca
“Desde que se despenalizó 

el consumo de la droga blan
da, ésta ha invadido los más 
variados sectores sociales, há 
alcanzado hasta la infancia 
y se vende ya a la salida 
de los colegios, con el 
consiguiente incremento de 
la prostitución y de la delin
cuencia” (Paulino Arguijo; 
La droga, azote de la Escue
la. El Magisterio Español, 
3-IV-85).

La situación es tan grave 
que el Gobierno, ante el 
clamor de la parte más sana 
de la sociedad, se ha visto 
forzado a dar un golpe de 

. timón endureciendo las pe
nas de privación de libertad, 
para los trafi$ántes, hasta 
veintitrés años y cuatro me
ses y aumentando las multas 
hasta doscientos veinticinco 
millones de pesetas. Ha in
troducido además nuevos su- 
pues.tos, y así, cuando se 
adultere o manipule la dro-' 
ga, cuando se ofrezca a una 
persona en proceso de des
habituación o rehabilitación, 
cuando el culpable sea auto
ridad, facultativo, funciona

JJJIS_RIESGO 

rió público, trabajador so 
cial, docente o educador, hs 
penas pueden llegar basa 
catorce años y ocho mese 
de prisión.

Y en esta línea de castig 
al consumidor, la legisla J 
USA, en una medida verd 
deramente revoluciona ■ 
prevé incluso la P®? .»5 
muerte para los ase9»»^ 
cometidos en el cursad 
actividad criminal oer 
del consumo de frogas-

En otras palabras -a g 
mentan los .umenc^ æ 
mientras prolifère la de - 
da de droga, por la p r ^| 
vidad que se tieiie , 
consumidor, habra 0 æ 
los traficantes sé las 1 g 
rán para llegar a r^u ¡n- 
do que les proporci n P^|.. 
gües beneficios, ta 
zución, pues, ha u ^^ 
derse tanto al trafican ^^^^ 
al consumidor. Y es ^^^ 
segundo aspecto gjtra 
ha quedado mane ^^ j,o 
legislación, por 
nos engañemós,,ei p 
continuará agravandosc. 
po al tiempo.
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AVILA

Avila juega 455 millones de pe

setas en la Lotería
Para enero estarán constituidas las Juntas

(Viene de primera página)

Avila. Redacción.

En la presente edición, la 
provincia de Avila es la sex
ta de la comunidad cas
tellano-leonesa en cuanto a 
la cantidad jugada, por de
lante de Soria, Segovia y 
Zamora. La primera de es
tas fue agraciada con el se

gundo premio del sorteo del 
pasado año,, por lo que se 
quedaron en dicha provincia 
más de ocho mil millones.

El pasado año la empresa 
y trabajadores del restauran
te El Rastro fueron agracia
dos con un cuarto premio, y 
tan sólo dos terminaciones 
fueron vendidas en la capi
tal. Este año se espera que la 
fortuna sea más generosa.

Retiraron dos de los candidatos

No hubo elecciones de
compromisarios de A.P. en 
la Capital
^Ljl^- Redacción._________  

Hoy concluye la elección 
/ compromisarios provin- 
'31« de Alianza Popular 
R asistir al Congreso Ña- 

anal del Partido, con la 
/oion de los correspon- 

^a zona de El 
^Joo-Piedrahíta.

Un? ''‘N''''Ha, al retirarse Eloy 
lun'^^ y “^^^^ Mateos, que 

quedado como suplen-

Pilar c”’ ^æ“do nombrados 
Segundo, Mario 

r ^^éd Acebes, Faus- 
P Cermeño, Vicente Bos

que Hita, Agustín Díaz de 
Mera y Ricardo Saborit.

Por la zona de Cebreros- 
El Tiemblo han resultado 
elegidos compromisarios Isi
doro Rodríguez Maroto y 
Tomás Galmar, mientras que 
por la del Alberche son re
presentantes Domingo Co
rralejo y Andrés Herránz.

De los resultados en la 
zona de La Moraña damos 
cuenta en la página de Aré
valo. De la zona del Valle 
del Tiétar aún no habían lle- 
gado ayer las actas con los 
resultados, correspondientes.

Locales de Seguridad
Avila. Maximiliano Fernández. ________________________

£n él próximo mes de enero se constituirán las Juntas Locales 
de Seguridad y estará en funcionamiento la cárcel de Brieva, según 
anunció ayer el gobernador civil de la Provincia, Angel Olivares 
Ramírez, en el transcurso de un encuentro con los medios de 
comunicación abulenses, en el que también anunció la próxima 
construcción de la nueva sede para la Comisaría de Avila, hizo 
una valoración de temas como el de la huelga y la inseguridad 
ciudadana y se analizaron las relaciones con los medios de 
comunicación.

Angel Olivares aseguró que 
antes de que termine el mes de 
enero la cárcel de Brieva estará 
a plena ocupación, añadiendo 
que hay una solución prevista 
para el problema del colector 
de aguas residuales de la misma.

En cuanto a la creación de 
las Juntas Locales de Seguri- 
dád Ciudadana, declaró:

“Hace un mes me dirigí a los 
ayuntamientos proponiendo la 
creación de las Juntas Locales 
de Seguridad, enviando asimis
mo un mandato para que se 
constituyergm los Consejos Lo
cales de Seguridad, con parti
cipación de entidades asociati
vas, culturales, etc., para que 
colaboren de cara a conseguir 
una mayor eficacia en la acción 
de los cuerpos y fuerzas de Se
guridad del Estado. La pro
puesta ha tenido una buena 
acogida por parte de los ayun
tamientos que han contestado, 
como el de El Tiemblo, Avila, 
Arévalo, etc.

“EN AVILA HUBO 
DISUASION PREVIA A 
LA HUELGA”

Con relación al incremento 
de la inseguridad ciudadana, 
del que se hablaba en una nota 
de la Federación Abulense de 
Empresarios, que El Diario de 
Avila publicó ayer, Angel Oli
vares indicó que se mantiene la 
tónica de los últimos meses, 
aunque en estas fechas, por el 
incremento de la población vi
sitante, pueden aumentar los 
hechos delictivos. “De todas 
formas, el problema puede ser 
la propia sensación de insegu
ridad y para combatiría es 
esencial el funcionamiento de 
las citadas juntas y consejos lo
cales de seguridad”.

A esa misma sensación sub
jetiva se refirió cuando analizó 
la jornada de huelga y las pre
suntas coacciones para que no 
se fuera al trabajo, indicando 
que podía tratarse de un estado 
de ánimo y de no querer correr 
riesgo, reconociendo tanto cir
cunstancias objetivas como que 

se había dramatizado en exce
so. Respecto al significado de 
la huelga, añadió: “Se ha de
mostrado la necesidad de una 
regulación a través del sistema 
que sea. Creo que es rechaza
ble la falta de respeto a los ser
vicios mínimos, como los de 
transporte- urbano y escolar, 
que no eran abusivos. Con ello 
no quiero decir que hayan con
tribuido a la huelga en Avila, 
porque ya había una disuasión 
previa”.
HERMETISMO EN LA 
ESCUELA DE POLICIA

Angel Olivares informó acerca 
de las gestiones que se están rea
lizando para trasladar la Co
misaría de Avila a un edificio 
céntrico de la ciudad, posible
mente de nueva construcción y 
sometiéndose a las normas im
puestas por el casco urbano, 
para trasladar luego algunos de 
los servicios periféricos al ac
tual edificio de la Comisaría.

En el encuentro, al que asis
tieron representantes de El Dia
rio de Avila, Radiocadena Es
pañola en Avila, Antena-3, agen
cia Efe y Radio Nacional de 
España en Castilla y León, se 
reconoció que se ha mejorado 
bastante tanto en la informa
ción procedente del Gobierno 
Civil y Comisaría de Policía 
como de las direcciones pro
vinciales, criticándose las tra
bas y hermetismo existentes en 
la Escuela de Policía.

"PERFUMES"
"ALTA BISUTERIA"

"COMPLEMENTOS"

^ cita con ,, 

*VILA 
1^.3 KK. San Millán, 2

i^® el punto.
'ÍSÍ^ Española

En "Navidad",
regalar es recordar

Club WINDSOR
Les desea felices fiestas y 

próspero año nuevo a todos sus 
clientes y amigos

¡¡Felices Pascuas’’
Avda. 18 de Julio, 32

AVILA
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FARMACIAS

CARTELERA

Autobuses

LUMBREtli

Salida de Avila Llegada a

OFRECIDA POR

F. M.
Hoy jueves, 22: D.^ Julia Tercia

do Valls. Capitán Peñas, 15. Telf.: 
22 17 72.

Viernes, 23: D.® M.® Jesús Suá
rez Pañeda. Reyes Católicos, 6. 
Teléf.: 21 12 48.

Cine Tomás Luis de Victoria 
(teléfono 220020). A las 8 y a 
las 10,45: ¿QUIEN ENGANO 
A ROGER RABBIT?

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3.30.

¡ RADIO |

ANTENA 3

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30; El prirrie- 
ro de la mañana, edición de Avila 
(Carlos de Miguel). 9,00; El prirne- 
ro de la mañana, resumen nacio
nal. 9,30; El primero de la mañana, 
especial reportajes. 11,30: Viva la 
gente divertida (José Antonio Pla
za). 12,00: Viva la gente de Avila 
(Jesús Sánchez). 14,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,15; Viva la gente de nues
tra tierra (Juan José González). 
14,30; Deporte-3 (Juan Antonio 
Hernández). 15,00: Antena de Avi
la (Carlos de Miguel). 15,30: La 
espadaña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00; Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30; Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00: Viva l^. 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: An
tena de Castilla y León (A. Luis 
González). 19,15: Los 33 de Ante
na 3 de Avila. 20,00: Viva la gente 
de la música (José Ramón Pardo). 
20,30: Gomaespuma (Guillermo 
Fesser y Juan Luis Cano). 21,30: 
La salud es lo que importa (Dr. 
Bartolomé Beltrán). 22,30: Hora 
cero (José Luis Balbín). 24,00; Su- 
pergarcía en la hora cero (José 
María García). 1,30; Polvo de es
trellas (Carlos Pumares). 4,00: Re
petición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos coin
cidiendo con las horas y las medias. 
De 22,00 a 5,00 horas, informativos co
incidiendo con las horas.

Radio 80. Serie Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor mú
sica con las mil mejores canciones 
de las 3 últimas décadas.

PROGRAMACION DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Infor
mativo Regional. 08,45: Informa
tivo Local. 09,00: Volver a em
pezar. 13,30: Informativo regional. 
13,45: Resumen informativo Lo
cal. 14,00: Diario Hablado RNE. 
14,30: Micrófono Deportivo. 15,00: 
Top 70.15,30: Estudio 1.503.16,30: 
Tardes de Radio. 17,00: La Radio 
en la radio. 18,00: Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una. 20,00: La 
hora deportiva. 21,00: Un día en

Castilla y León. 21,30: Radiodepor- 
te. 22,00; La semana en temas. 
23,30; El mundo por montera. 01.00: 
Adivina quién mueve esta noche. 
03.00: La Radio en la radio.

06.00: Buenos días. 08.00: Es
paña a las ocho. 08.30: Informa
tivo Regional. 08.45: Informativo 
Local 09.00: La música aquí. 14,00: 
Diario hablado RNE. 14,30: Micró
fono deportivo. 15,00: Top 70. 15,30: 
La música aquí. 21,00; Curso de la 
UNED. 23,30: El mundo por mon
tera. 01,00: Adivina quién mueve 
esta noche. 03,00; La Radio en la 
radio.

7 y 16,30
14
9,45: 16,45 y 19
16,45: 19 y 22
13 y 17,15
17,15
17,30
13,15
17,30
17,00
12,45
13,15 y 17,30
13,30 y 17,30
15,30
17 
15,00
9.55, 13, y 18
{9,55 festivos)

18 P55 V. fet) 
16,30:

' 13 '
13 y 17,30
17,30
16,15 •
13,45
13,45
17 (viernes)

Segovia: 8.15 y 17,45 (L.) 
Villacastín: 14,30 (V.y M.) 
Madrid: 11,45: 18,45y21 (L.) 
Madrid: 18,45: 21 y24(F.) 
Horcajo T: 14,30 y 19,05 
Flores de Avila: 18,35 (L) 
Serranillos: 19,30
Navaluenga: 14,45 
V. del Obispo: 19,30 
Narrillos del A.: 17,00 
Cabezas del Villar: 14 
Madrigal: 14,30 y 19 
Riocabado: 14,10y 18,10 
Arenas: 17,45
Parador G. 19,30 (menos D.) 
Riofrío 15,50 0.

Hervás Piedrahita-Bar-
CO 12.55 y 20.20 (12,25).

13 y 18 (menos D) Barco de Av. 1430 y 19,30 
Guijuelo: 19,45 (11,40) 1
Pedro Bernardo: 19,30 
Nava de Arévalo: 14,15' 
Arévalo: 13,50 y 18,20 
Magazos: 19
S. Martín de la V.: 18,15
S. Bartolomé P.: 14,45 {•) 
P. Rodríguez: 15,15 (•) 
P. Rodríguez: 18,30 (V.)

(L.): De lunes a viernes. 
(F.): Domingos y festivos. 
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Salida de Llegada a'Avila

10,15 y 20,30 (L.) 
10,15 Y 15,15 (S/L)
15,30 (M.).
14,30 Y 20,30
14,30 Y 20,30
12: 16,30 y 22
9,20 y 16,30
920 (Lunes y V.)
9,15
16,45
9
9,15
16
9,20 y 15,55
9,20 y 15,55
9,15
9,15
9,05

Segovia: 9 y 19,15
Segovia: 9 y 14
Villacastín: 15
Ponfenada: 9 y 15,15 
Valladolid: 12,30 y 18,45 
Madrid: 10: 14,30 y 20
Horcajo T.: 7,30 y 15
Flores de Avila: 8
Serranillos: 7,15
Navaluenga: 15,15
Venta del -Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7,45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 14,10
Arenas: 7
Barco de Avila: 6.45 
Riofrio: 8,15
Hervás-Béjan 7.15 y 15,15 

(16 I- )9,30 Y 17.48(1033E)
Barco de A: 8 y 16,20 
Guijuelo: 7,40 (16,45 1-.)
Pedro Bernardo: 6,15
Magazos: 7,30
Nava de Arévalo: 14:15
Arévalo: 15

9,30 y 19,45
9,28 (18,33 1-.)
9,15
9,15
15,50
15.50

S. Martin de la ,V.: 7,30 9,30 
S.Bartolomé de P.: 8,30 9,30 
Pedro Rodríguez: H 9,30 
(1. ) De lunes a viernes 
(S/1.) .Sábados laborables 
(M) Viernes y mereados. 
(1 ) Domingos y lesiivos

Anúnciese
en

EL DIARIO
DE AVILA

Teléfonos de 
“EL DIARIO DE AVILA’

25 - 20 - 52 
21-26-40 
25-15-36 
25-15-37

El director de la Academia de Intendencia presidió los actos de “El Pradillo

En el acuartelamiento de “El Pradillo

Clausurado el curso de alféreces de IMECET
Avila. Redacción.

A mediodía de ayer tuvo lugar el 
acto de clausura del 2° Ciclo de 
Formación de Alféreces de IME
CET, en el acuartelamiento de "El 
Pradillo”, perteneciente a la Aca
demia de Intendencia de nuestra 
ciudad.

Para tal ocasión formó un grupo 
mixto, integrado por una compa
ñía de alféreces cadetes y de al
féreces de la escala especial así

Para jóvenes que no han cumplido el servicio militar

Voluntariado especial en las Fuerzas Armadas
Avila. Redacción.

El Boletín Oficial del Estado, de 
fecha 13 de diciembre, publica la 
convocatoria de ingreso como vo
luntario especial correspondiente 
al año 1989, de las Fuerzas Ar
madas. En dicho boletín se ex
plican las condiciones y requisitos

JOSE MANUEL 
MOYA PACHO

c/ ALEMANIA, 4-1.» Izqda 
AVILA

MEDICO CONSULTOR DE:
Adeslas 
Asisa
Horaria consulta 
de 17,30 a 18,30 
Teléfoño 2511-66

Previasa 
Sánitas

C.M. n.» 74

EMPANADAS 
CANAPES

AGUJAS
MEDIASNOCHES 
TARTALETAS 
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

HAZTE 
DONANTE
DE SANGRE

LLAMA AL
22 - 60 - 50

como una compañía de alumnos 
de Escala Básica de Suboficiales y 
alumnos aspirantes de IMECET, 
con sus mandos respectivos.

Conjuntamente con este acto de 
clausura se procedió a la despe
dida de los sargentos eventuales 
de la XIII Promoción de la E.B.S., 
presidida por el coronel director 
de la Academia de Intendencia 
Luis Gómez de Pablo, quien pasó 
revista a la formación.

Tras la celebración de una misa 
de campaña, el director de la Aca- 

demia impartió una lección di 
clausura, siguiendo la entresaK 
premios “Unidad de Instiucciin 
de la AINT” y "Capitán Haya"ate 
alumnos más distinguidos.

Tras la despedida a la Bandeiai 
los actos en honor a los Caídots 
entonó el himno de Intendendi 
previo a la dislocación de las fe 
zas formadas al efecto.

Finalmente, los asistentes to 
ron invitados a un vino español 
las dependencias del recinto lï 
trense.

que deberán reunir los aspirantes 
a las plazas que se convocan.

Las distintas modalidades que 
se contemplan dentro del volun
tariado especial afectan a la Guar
dia Real en Tierra y Aire; Legión y 
Brigada Paracaidista del Ejército 
de Tierra, así como en los ejércitos

X

del Aire. Tierra y Armada.
Para cualquier consulta o 

ración al respecto, los jo''f 
interesados podrán din^ 
Centro Provincial de Recluta J 
to. sito en el Paseo de San 1- 
número 9. desde las u^e^ 
mañana hasta la una de la

VENTA DE ORDENADORES 
Y COMPLEMENTOS

C/ D. Forrool Hdz., 2. (Edificio los Caballejo
Teléfonos: 21 12 76. 21 33 42 05001,^

pBonoULoto^
1 - ^^^M

CAJáP ^

Sí
32

Múrns. premiados en el sorteo del día 21 de diciemb^

T '22 34 56 37 45 ^^,
¿Conoce los planes de pensiones Ç9P “® 

¡UNA LOTERIA SEGURA-
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LA CAJA DE AHORROS DE AVILA

LE OFRECE EL DOBLE:

DOBLE NOMINA
Domicilie su nómina en la 

Caja de Ahorros de Avila y cada mes 
tendrá la oportunidad de obtener 
el doble de su nómina.
Los últimos agraciados han sido:
7675 D. Claudio Díaz Juárez

PIEDRALAVES (Avila)
4436 D, Juan Herráez Gutiérrez

HOYO DE PINARES (Avila)
3497 D, Miguel Salvador San Segundo

C/ San Nicolás, 26 AVILA 
0915 D. Enrique Fernández Rodríguez

San Juan de la Cruz, 32 AVILA

DOBLE PENSION
Domicilie su pensión en la 

Caja de Ahorros de Avila y cada mes 
tendrá la oportunidad de obtener 
el doble de su pensión.

Los últimos agraciados han sido:
06811 D.^ Carmen Muñoyerro Martín

SINLABAJOS (Avila)
19657 D. Esteban Díaz Blázquez

PEDRO BERNARDO (Avila)
06326 D. Mariano García de la Fuente

Venero, 86 PIEDRALAVES (Avila)
18934 D. Fidel Martín Gutiérrez 

   MAGAZOS (Avila)

ÿ)RTEQ CELEBRADO ANTE NOTARIO EL DIA 2. diobmbbb »»

CAJA D AHORROS P AVILA

Aquí y ahora más ventajas

MCD 2022-L5
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Se pide que se ubique en Avila la Escuela Sin mordaza Fernando Alda

de Turismo de Castilla y León
Avila. M.F.

Los representantes abulenses 
en el Consejo Regional de Tu
rismo, a través del vicepresi
dente de la Diputación, Sebas
tián González, han propuesto 
que se ubique en Avila la Es
cuela Oficial de Turismo de 
Castilla y León. La petición se 
ha basado en el acuerdo exis
tente con la Universidad de Sa
lamanca para crear la Escuela 
de Turismo en Avila, concre
tamente en el antiguo Colegio 
de Huérfanos Ferroviarios.

Sebastián González pidió tam
bién una participación más ac
tiva de Castilla y León en los 
actos del IV Centenario de San

Cerca de 85 alumnos han asistido a un 
curso sobre reglamento electrónico
Avila. Redacción.___________

Se ha celebrado en el Institu
to de Formación Profesional 
de Avila un curso sobre el Re
glamento Electrotécnico para 
Baja Tensión, organizado por 
Iberduero y la Asociación de 
Aplicaciones de la Electricidad 
(ADAE), para los alumnos que 
cursan la rama de electricidad.

El curso, que se organiza en 
colaboración con los Servicios 
Territoriales de Economía de 
Avila y la Inspección Técnica 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia, han asistido 85 alum
nos de los Centros de Forma-

La Universidad de Salamanca analiza las 
nuevas titulaciones
Avila. Redacción.

La Junta de Gobierno de la 
Universidad de Salamanca se 
reunió en la mañana de ayer en 
la antigua Capilla del Estudio, 
en cuyo orden del día se trató, 
entre otros puntos, la propues
ta de creación de los Institutos 
Universitarios “Investigaciones 
Farmacéuticas”, “Pensamiento 
Filosófico Español e Iberoame
ricano”, “Walt Whitman de es
tudios norteamericanos”, y 
“Ciencias y tecnologías de los 
alimentos”.

El capítulo de nuevas titula
ciones fue largamente tratado, 
comenzando por la ratificación 
de la peiición del Ciclo de

Juan de la Cruz y que se haga 
mayor promoción turística en 
base a la figura de Isabel La 
Católica. “Creo que ambas fi
guras pueden generar mucho 
turismo para nuestra provincia 
—ha señalado Sebastián Gon
zález a EI Diario de Avila—, 
especialmente para Fontiveros 
y Madrigal de las Altas Torres, 
que deben tener su protago
nismo en 1991 y 1992”. En otro 
orden de cosas pidió que se rea
lice un estudio piloto de la co
marca del Valle del Tiétar, por 
sus grandes posibilidades para 
el turismo y por su cercanía a 
una macrociudad que origina 
mucho turismo, como es el ca
so de Madrid, utilizando luego 

ción Profesional de Avila y 
Cebreros.

El curso fue inaugurado por 
Carlos Hernández, tecnólogo 
del Centro y responsable de 
prácticas.

Los diferentes, temas sobre el 
Reglamento Electrotécnico de 
Baja Tensión, instalaciones en 
viviendas, etc., fueron desarro
llados por José Carlos Toleda
no, jefe de Formación de ADAE 
y por Antonio Guerra, jefe de 
los Servicios Comerciales de 
Iberduero.

José Nieto, como responsa
ble de los Servicios Territoria-

Ciencias Empresariales y de Li
cenciatura de Ciencias Políticas 
y Sociología.

Por lo que se refiere a la Fa
cultad de Geografía e Historia, 
se estudió la nueva rama de 
Musicología. También se vio la 
licenciatura de Ciencias Eco
nómicas y la propuesta de soli
citud de nuevas titulaciones por 
parte de la Comisión Delegada 
de la Junta de Gobierno sobre 
Enseñanzas Técnicas.

Hubo en el transcurso de la 
reunión una propuesta de soli
citud de títulos de nueva oferta, 
cuales son Ingeniería Química, 
Tecnología de Alimentos y Len
guas Eslavas.

el estudio para ótras zonas de 
Castilla y León.

El Consejo Regional de Tu
rismo, como órgano de consul
ta y asesor de la Consejería de 
Transportes, Turismo y Comer
cio, de la Junta de Castilla y 
León en materia de turismo, 
quedó constituido el pasado 
martes, en Valladolid.

Acudieron, como miembros 
abulenses del Consejo, el dele
gado territorial de la Junta de 
Castilla y León, Fernando Jar
que; el vicepresidente de la Di
putación, Sebastián González y 
el alcalde de Piedralaves, Ma
nuel Gómez, en representación 
de los municipios de Avila. 

les de Economía de Avila diser
tó sobre el REBT, procedimien-, 
tos administrativos y la obten
ción del Carnet de Instalador 
Electricista Autorizado.

El curso fue clausurado por 
Vicente Santoja, inspector de 
Economía del M.E.C., Carlos 
Martín Martín, director del Ins
tituto Politécnico de Avila y 
Ricardo Melgar,- delegado de 
Iberduero en Avila.

A todos los asistentes se les 
entregó un libro sobre el Re
glamento Electrotécnico de Ba
ja Tensión y un Diploma acre
ditativo del Curso realizado.

A continuación se estudió la 
' propuesta de creación de un 

centro adscrito para impartir la 
diplomatura de Graduado So
cial en Zamora y la adscripción 
de nuevos profesores a diversos 
Centros.

La adscripción de alumnos 
del tercer ciclo y los premios 
extraordinarios de doctorado 
fue el siguiente punto del orden 
del día, al que siguió el estudio 
del contrato previsto en el artí
culo 11 de la Ley de Régimen 
Universitario, así como el con
venio con la Agrupación de 
Fabricantes Textiles de Béjar.

Por último, se estudiaron los 
expedientes de modificaciones 
presupuestarias.

Otro paréntesis
Las Fiestas Navideñas cons

tituyen otro paréntesis en 
las que la “bondad” oficial 
obliga a que se olviden los 
problemas que nos rodean. 
Es como' si, a lo largo del 
año, necesitásemos -un des
canso del agobio de la reali
dad. No me parece mal que, 
de vez en cuando, todo que
de detenido, mientras no 
quede detenido para siem
pre o la fiesta sea una simple 
excusa para que las cuestio
nes queden aplazadas por 
meses.

Al menos en Avila han 
quedado encauzadas una se
rie de cuestiones, como la 
privatización de la gestión 
del Servicio de Aguas, el 
pliego de bases para el apar- 
cainiento de El Rastro, y, lo 
que es más importante, el 
presupuesto para el año que 
entrará muy pronto. Y no 
está mal que comencemos 
un nuevó año con algunos 
estrenos como estos, todo lo 
contrario.

Eso sí, siguen quedándo
nos muchos otros problemas 
pendientes, como el tráfico, 
la promoción turística, do
tar de infraestructura a los 
barrios, mejorar las zonas 
verdes y el alumbrado de 
muchas calles, potenciar aún 
más la vida cultural, comer- 
ciaí e industrial, en definiti
va, seguir intentando estar 
vivos y no vegetar.

Aunque, para no pedir de
masiado, únicamente le pe
diría a los Reyes Magos que 
se encontrase una solución 
definitiva al tráfico en la 
ciudad, que, como he dicho 
en muchas ocasiones, esta
mos corriendo un riesgo de
masiado alto de que esto va
ya a peor y se convierta en 
una jungla de asfalto como 
hay en otros lugares. El día 
que esto ocurra nos habrá

cambiado hasta la persona
lidad.

Hay algo, por otra parte, 
que no quiero pasarme por 
alto antes de entrar en este 
nuevo paréntesis. No es otra 
cosa que el recientemente ce
lebrado encuentro de aso
ciaciones juveniles abulenses. 
Contra lo que algunos pue
dan pensar, ya es un éxito 
que unos cuantos jóvenes de 
Avila se jiayan visto las ca
ras y hayan pensado en voz 
alta durante todo un fin de 
«iemana. Si además añadi
mos a ello el que se pueda 
llegar a constituir una Co
ordinadora Provincial en la 
que queden agrupados, y se 
haya constituido una aso
ciación de músicos, y se pida 
la edición de una guía de re
cursos... parece que estos 
jóvenes no han perdido el 
tiempo. Evidentemente tie
nen mucho camino por re
correr, pero, al menos, está 
puesta una primera piedra. 
Un cimiento quedos abulen
ses no debemos dejar morir, 
tienen todo el derecho y, 
además, mucha ilusión.

Y ya sí, ya podemos caer 
en el paréntesis oficial de es
tos días. Ya se sabe, estamos 
obligados a ser buenos y, 
sobre todo, a consumir cuan
to más mejor, lo impone, 
como no, la economía de 
mercado. La Navidad, ya se 
sabe, es otra cosa, ocurrió 
hace casi dos mil años en Be
lén, pero es posible que has
ta nos hayamos olvidado de 
ella. No va con nosotros.

En fin, que pase pronto 
este peréntesis, que disfm- 
temos de él con alegría y con 
espíritu y que no nos olvi
demos, a pesar de todo, de 
lo que nos queda pendiente.

Cena de Navidad de los 
graduados sociales
Avila. Redacción. _______

Los graduados sociales de 
Avila celebrarán el próximo 
día 27, a las nueve y media 
de la noche, una cena tradi
cional de Navidad, que ten
drá lugar en el restaurante

“Patio Chico”.
Con tal motivo, este gm 

po profesional informais 
quienes quieran asistir á _ 
misma qüe pueden reí 
sus invitaciones eñ el prop 
restaurante. ___ _
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La Sociedad de Cazadores, promotora debcontrato de arrendamiento con LURESA

Los ganaderos se oponen a la creación de un 
coto de caza en unos terrenos de 7.000 hectáreas
Las Navas dei Marqués. Félix Rosado.

Más de medio centenar de ganaderos de Las Navas 
del Marqués han manifestado en una reunión cele
brada en la noche del pasado martes su oposición a la 
creación de un coto de caza que podría ocupar casi 
7.000 hectáreas del término de la localidad, coto que

El Ayuntamiento de momen
to no ha emitido ningún pro
nunciamiento por una u otra 
parte. La postura de la Cor
poración. según el alcalde de 
Las Navas, Manuel Rosado, de
be clarificarse en un pleno. Lo 
único que hay por parte mu
nicipal es una moción presen
tada por el grupo socialista en 
la que se presenta partidaria de 
que LURESA arriende los de
rechos cinegéticos de los te
rrenos a los cazadores.

En la mencionada reunión, 
que tuvo lugar en el Casino 
Municipal, y a la que asistieron 
ganaderos y propietarios de fin
cas, y algún cazador como oyen
te, hubo algo más que un sim
ple diálogo y se llegaron a 
escuchar palabras fuertes y has
ta exabruptos. Lo que quedó

claro es que la inmensa ma
yoría de las personas que es
tuvieron presentes, propieta
rios de ganado vacuno casi 
todos ellos, se oponen rotun
damente a la creación del coto 
de caza.

El alcalde Manuel Rosado, 
estuvo como “invitado” para 
conocer el problema. Dijo que 
ante todo quería "atajar los 
comentarios de que yo era el 
promotor del coto de caza”, 
añadiendo que "mi obligación 
es defender los intereses de 
todos, mi obligación no es ha
cer una guerra entre cazadores 
y ganaderos, y lo que quiero es 
solucionar el conflicto”.

Posteriormente mostró a los 
asistentes y les leyó la carta 
enviada al Ayuntamiento por 
cien cazadores que firmaron

ha sido promovido por la Sociedad de Cazadores de 
Las Navas, que piensa arrendar los terrenos a la 
empresa propietaria de los mismos. La Unión Re
sinera Española, S.A. (LURESA). En estos mo
mentos hay una especie de “guerra dialéctica” entre 
los ganaderos, sector económico del que dependen 
unas trescientas familias, y los cazadores, cuyo 
número se eleva asimismo a unos 300.

en contra del coto de caza en 
las condiciones que se había 
planteado. En la carta indican 
que en vista de los problemas 
que pudieran surgir que los 
beneficiados sean los cazado
res y no Resinera.

"A la ganadería no le bene
ficia”, comentaban algunos. “No 
les importa la ganadería, una 
forma de vida, porque haya que 
complacer un hobby”, señala
ban otros. "No queremos cotos 
de caza”, fue la frase que más 
se repitió.

En el coto no entrarían las 
zonas de casco urbano, las de 
urbanizaciones, los terrenos 
pertenecientes al Ayuntamien
to y podrían excluirse tal vez 
dos lugares de recreo como El 
Alijar, junto al Valladar, y la 
Dehesa Boyal.

Los ganaderos basan sus ra
zones en que muchos de ellos 
poseen enclavados que esta
rían aislados dentro del coto, 
con la necesidad de señalizar y 
colocar tablillas en las fincas, 
insisten por otra parte que el 
coto les va a perjudicar.
CONTRATO

En el contrato que puede 
llegar a firmarse entre la em
presa LURESA y la Sociedad de 
Cazadores se especificó el arren
damiento de los terrenos para 
el aprovechamiento cinegético 
del coto. El importe del con
trato asciende a algo más de 
700.000 pesetas anuales, du
rante siete años, sometiéndose 
a las variaciones del Indice de 
Precios al Consumo. También 
se indica que el tiempo de 
duración del coto no será su
perior a la vigencia del con
trato.

Señala asimismo que los ca
zadores serán los responsables 
de los perjuicios que puedan 
sufrir los enclavados colindan
tes que deberán tener un se
guro y proteger y fomentar la 
caza existente.

Sentencia del contencioso

El Supremo ordena 
al Ayuntamiento de 
Las Navas que 
conceda licencia de 
obra en una parcela

Las Navas. Félix Rosado.

El Tribunal Supremo ha orde
nado al Ayuntamiento de Las Na
yas del Marqués que conceda la 
licencia de obra en una parcela 
ubicada en la Glorieta del Cristo, 
propiedad del vecino José Cea, 
según la sentencia emitida^ con 
fecha de 7 de octubre de 1988. 
Dicha sentencia será presentada 
en el pleno que se celebrará hoy, a 
las nueve de la noche. La senten
cia, sin lugar a dudas, será acatada.

El contencioso se inició entre el 
Ayuntamiento y el propietario de 
la mencionada parcela el año pa
sado, cuando una vez iniciadas las 
obras, para levantar los cimientos 
de edificación, fueron paradas por 
el Ayuntamiento. La pretensión 
municipal era expropiar esta par
cela para ampliar la céntrica plaza 
de la Glorieta del Cristo.

La Comisión de Urbanismo, por 
otra parte, en el pleno hará re
ferencia al recurso de apelación 
sobre otra sentencia de una li
cencia de obra menor en la Plaza 
Manuel Delgado Barreto.

El Pleno de la Diputación ratificó 
el proyecto de refinanciación de 
sus deudas
Arilu. Félix Rosado._____

iirow*t*a° ^^ Diputación provincial ratificó en la mañana de ayer el 
Esnafiæ i ®"*^® esta Institución y el Banco de Crédito Local de 
parainv ^ .®”J®to de refundir y reestructurar la deuda por los préstamos 
ladinnf ^^'^f^es concertado con el Banco. Una vez hecha la refinanciación 
intervpiu'^' ” Pagaría un total de 4.308.783.985 pesetas según el informe del 

’'entor y con un “perjuicio aparente” de 179.693.925 pesetas.

.^^icamente no ha ad- 
^^ ^^’^ ^^ ®5te proyecto dos 

K£ que suman poco más de 
^® pesetas. Estos cré- 

Mioí/ Pæ^®’ ®®tán en es- 
ficacióa "" ^^^^^^ "^°^^'

también se volvió a 
^® habla términos en que

- ^^’^^ acometer la 

zilez Sebastián Gon-
’’''anciació^° con la re-

'Succión Ay lleuda, y una 
"P^^onoun^^ ^^’^®^ financiera,

'^^ deudas de los 
P°’' iinporte de 

'®5pectivam uiillones de pesetas, 
'''*osalos^q?^®'-,‘?^®daban rédu
is® la millones anuales, y 
Ss se H eia, unos 157 mi- 
'*^dón de iSP^^® amor- 

98 y 99.
del CDR de Vega, por- 

^hastián o ^' ^^h>atió la teoría de 
y precisó que 

legado n^^° deuda no 
> no otr "1 CDS, pero que 

razones- ^^ ^ realidad por
"hanto de h tm desliza-

quedará d^nda al futuro por- 
el año 

^'^'sto". 2-005 como estaba
Í^ñn ’^^dn que dio, 
Í’^'»cir pS de Vega, "sin in- 
Ï®*^tefin3-^^eton”, se refería a 

^^ ’netamen-Y paraph egislatura ac
opio. la Siguiente en prin-

Añadió que esto "es objetiva
mente bueno y supone un ahorro 
porque se reduce el plazo de amor
tizaciones”.

Por otra parte, fuera del orden 
del día el presidente de la Diputa
ción Daniel de Fernando, informó 
sobre el interés del director pro
vincial del INSERSO por una par
cela para la Residencia de An
cianos, señalando que se podría- 
vender a un precio módico de seis 
millones de pesetas, aunque en 
realidad la parcela —de unos 
1.000 metros cuadrados— valga 
más. Pleno de la Diputación VÍCTOR GONZALEZ

y f

En Navidades regale ropa 
le hacemos

GRANDES DESCUENTOS
EN TODOS SUS ARTICULOS

Boutique Granada
Dr. Fleming 24 ABIERTO SABADOS TARDE

Pasarela
LIQUIDACION DE

TELAS INFANTILES
FIN DE TEMPORADA

CONFECCION 
A MEDIDA

Descuento 
desde-

MULTI-TIENDA
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PIEDRAHIIA-BARCO
PIEDRAHITA

Escasa concurrencia 
en la Feria de 
Ganados de Navidad
Piedrahíta. Santiago Martín 
Conde. 

El domingo 18 de diciembre se 
celebró en Piedrahíta un ferial de 
ganados y ovejas principalmente 
con el título de Feria de Navidad, 
El resultado de concurrencia ha 
sido escaso y cuando un corres
ponsal dice escaso, es que su 
resultado ha sido malo. La gente 
sólo concurre a las ferias de 
éxito, muy acreditadas y aún así, 
tienen que llevar alicientes más 
interesantes que la propaganda se
ca y maltrecha como la presen: 
tada.

La voluntad del Ayuntamiénto 
buena, pero amigos, los tiempos 
cambian y así no se debe seguir. 
Para esto y’para más cosas hay 
que hacer planes anuales. Sa
bemos que la importancia del 
Mercado ganadero de Piedrahíta 
no es ni su sombra.

Los compradores leoneses, za
moranos y de todo el Norte se 
encuentran mejor atendidos en 
instalaciones modernas, comple
tas, que les suministran mejor en 
Avila y Salamanca. Competir con 
estas dos ciudades no es posible. 
Hay que aceptarlo y como se dice 
ahora, punto. Sin embargo...

¿No nos han declarado de Alta 
Montaña? ¿La raza avileña negra 
ibérica no es de Gredos? ¿Pie
drahíta y Barco no suministran 
los mejores ejemplares de esa 
raza? ¿Por qué no seguir los ayun
tamientos de las dos villas el 
camino comenzado con la Man
comunidad de Basuras?

Si en Piedrahíta están acredi
tadas las Ferias de ABRIL, Agosto 
y Octubre, hay que volcarse en 
ellas, como se hizo, en Agosto del 
88; también defender San Mar
tes, el pequeño mercadillo que 
nos queda.

BARCO DE AVILA LA HORCAJADA

Cincuenta barcenses acudieron a las fiestas
de la Purísima Concepción, en Yecla

Barco de Avila, Resflo.________________ ____________ __________ _

Se acentúa cada vez más la hermandad entre nuestra población y la 
ciudad de Yecla, comenzada no hace muchos años. En el presente, una 
embajada de 200 yeclanos, previamente invitados, acudieron a presen
ciar e intervenir en las tradicionales fiestas en honor del Santísimo 
Cñsto del Caño, con sus escuadras de arcabuceros, asociaciones. 
Banda de Música, Mayordomos y autoridades, y se grabó un lindo paseo 
con el nombre de Yecla. Estas visitas ya se habían llevado a efecto con 
anterioridad, como igualmente por los barcenses.

Hogaño Barco de Avila tam
bién ha correspondido a esa 
gentileza y ha enviado una 
embajada de 50 personas pre
sididas por el Alcalde a dicha 
ciudad de Yecla, con motivo de 
sus fiestas patronales celebra
das hace unos días, fiestas de la 
Purísima Concepción:

La embajada salió del Barco 
en autocar a las 5,30 de la 
madrugada del día 6, para lle
gar a aquella ciudad a las 1,30 
de la tarde, esperándoles a la 
entrada el entrañable amigo 
vinculado al Barco y residente 
en aquella ciudad, Juan Miguel 
Azorín y otras representacio
nes y en la recepción oficial las 
autoridades. Asociaciones diver
sas, Banda de Música y nu
merosos yeclanos.

Después de instalados en el 
Hotel Avenida, a las cinco de la 
tarde la comitiva se dirigió a 
descubrir la placa que da el 
título de “Paseo de El Barco de 
Avila”, a un lugar de lo más 
bonito de la ciudad, entonán
dose por la Banda el Himno 
Nacional y el del Barco, cru
zándose también palabras de 
agradecimiento por los Alcal
des. Otros actos siguieron pos
teriormente, como el Reso de la 
Bandera, desfile de arcabuce
ros, etc., y a las 8,30 pleno del

Ayuntamiento, firmando el ac
ta ambos alcaldes.

Por la noche, cena en el 
Hotel, con asistencia signifi
cada y entrega de regalos como 
recuerdo.

El día?, alboradas matinales, 
y a las 9 subida al Santuario del 
Castillo para proceder a la ba
jada de la imagen de la Pu
rísima Concepción a la Basí
lica, presidida por el Mayor
domo, y en la tarde después de 
almorzar en el restaurante “Ara
bí”, ofrenda de flores a la virgen 
del Castillo, que antes había 
recorrido las calles de la pobla
ción con todos los honores.

La cena en el restaurante 
citado y como dato curioso el 
postre de una tarta represen
tando el Santuario de la Virgen 
en la que se podía leer; “Yecla 
da la bienvenida a El Barco de 
Avila” para terminar con ani
mado baile e invitados por la 
Asociación de Mayordomos.

ULTIMO DIA

Y ya el día 8, último de 
estancia. Misa en la basílica, 
dedicada por la Asociación de 
Mayordomos a la Virgen del 
Castillo, donde se efectuó tam
bién el tradicional “Juego o 
baile de la Bandera” y convite

Purísima Concepción, patrona de
Yecla. ARCHIVO

de dulces, obleas, miel, etc.
A continuación del almuer

zo obsequios distintos con re
cuerdos de Yecla, libros, pro
gramas artísticos, etc.

A las 6,30 de la tarde, junto al 
autobús, despedida fraterna, es
tando representadas todas las 
entes oficiales, sin faltar el 
incansable locutor local “Kaki”. La 
Banda interpretó el Himno del 
Barco y los abrazos se fun
dieron con la mayor fraterni
dad.

Los amigos barcenses Fran
cisco Mateos y Julio Andray, 
con su letra y música respec
tiva, han compuesto un vibran
te himno dedicado a la escua
dra “El Castillo”. Y el señor don 
Vicente Carpeta Gil, dos sen
tidos sonetos dedicados a El 
Barco de Avila.

Las tres jornadas de la Em
baja barcense en Yecla, han 
constituido un inolvidable acon
tecimiento de hermandad..

Todo fue normal

El pasado jueves 15 de diciem
bre en la portada de algunos pe
riódicos se leía que Españaenten 
se paró, refiriéndose, evidentemen- 
te, a la jornada de huelga masiva 
que se celebraba el 14 de di
ciembre en todos los puntos de 
nuestra geografía.

Si en las Capitales de provincia 
la incidencia de la huelga fue de 
un alto porcentaje, por ejemplo, 
respecto a Avila algunos medios 
informativos han llegado a decii 
que fue la mayor de las registradas 
en la Capital, en las zonas rurales 
de la provincia, y por supuestoeii 
aquéllas con un número bajo de 
población, ésta incidencia me alie 
vería a decir que fue prácticamen
te nula.

Los trabajadores de los peque 
ños pueblos apenas se sumaiooi 
la huelga, y las tareas laborales 
siguieron su cauce normal com 
cualquier otro día del año, apesat 
sin embargo, de la continua insis
tencia de los sindicatos CC.00.! 
U.G.T. en paralizar durante 241» 
ras todas las actividades-econéj 
mica, sanitaria, educativa ali® 
tación, telecomunicaciones, » 
portes, etc. etc.— que permitenfl 
funcionamiento de un pais. j

DESCONOCIMIENTO i

LA COMODIDAD DE VIVIR 
DENTRO DE LAS MURALLAS 
“CHALET GRAN CONFORT’ 
C/ Marqués de Santo Domin
go (200 m del Parador Na
cional)

AVILA

HABITAT 
INDALO

CHALET confortables^ ftmcionales de gran diseño 
y con las mejores calidades del mercado“mâs de 
215 m2, útiles'.

—GRANDES FACILIDADES—
información y venta en obra
Teléfonos 25 17 30 - 21 12 76 • 21 25 44
Es una promoción DELCER, S. A

DOn QLGODOn Q 
REBAJAS

C/ Tomás Luis de Victoria, 17

Teléfono 21 35 11 AVILA

COMUNICA

a todos los abulenses que los próximos días 23, 
24, 25, 30 y31 de diciembre, y 1, 4, 5 y6 de enero 
pondrá a la venta, en uno de sus salones, 
marisco recién cocido y en su justo punto.

APROVECHE
y compre para estas fiestas el marisco ya 
cocido que necesita en su casa

El hecho de que el 14 deji 
ciembre no haya tenido, pw ; 
cirio de alguna manera un í 
éxito” en los. pueblos quecuea 
con pocos habitantes puede 
berse a varios motivos entie» 
que podrían señalarse el que 
cha gente no conoce cua 
Plan de Empleo juvenil del pa* 
en el poder, motivo que ha lle 
a los sindicatos a pugnei P 
paro general. Estedesc^i.^^æ 
to de causa hace quejo 
danos pasen por altp algo q 
hondamente ha calado » 
parte de la sociedad espa

También la falta '^^P^^r 
informativos en estos nu |()5 
rales ha posibilitado ® 
trabajadores acudieran as p . 
de trabajo en cierta 
fiados de que la situación ^^^ 
prácticamente normal ^ ^j 
coles 14 en esta loe*, us: 
en otras muchas, algún ^^,_[^,^ 
comercios, bares y °®^ 
cimientos abrieronsu^P |jyeihi 
mo de costumbre. 
ta ambulante estuvo p 
nuestro pueblo corno - 
todos los miércoles. ¡

TODO TRANSCUR1^'°^” ; 

NORMALIDAD

Cada cual estaba 3 ^ 
que nadie perturbar jj^p¡j^^ 
colegio también 
clases, la ««>«f/as«*5 
efectuó, las anta de 
una vuelta por las t ^p^pií 
plaza y realizaron

Todo transcurrió oo^° j^naJ 
lidad no estuviera P ¡^jaque^ 
aún cuando la ge^p lantanc^ i 
Madrid, Barcelona. SaU ^, 
lladolid, Avila, e md 
valo o Piedrahita- ^^ - 
cantidad de pe’^^® . - econ^""^ 
taba contra la I»WO „«,< 
del Presidente jjstinia 
los pueblos iodo es
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AREVALO
■El.ambiente ha venido creciendo en los últimos días

El sorteo de Lotería de hoy da paso a las 
fiestas de Navidad

Arévalo. F. J. Rodríguez.

Hoy es el gran día. Desde 
hace años este día se ha con
vertido en el comienzo de la 
Navidad El sorteo extraordina
rio de hoy es, sin lugar a dudas, 
el que más expectación levanta 
de todos los que se celebran en 
nuestro país. Arévalo, al igual 
que el resto de las localidades 
españolas vive con especial 
emoción el caracterí stico cán
tico de los números.y premios 
que cada año repiten los niños 
del colegio de San Ildefonso de 
Madrid Pero el ambiente navi
deño ya se había comenzado a 
despertar en nuestra ciudad 
desde días atrás: las tiendas 
comenzaron hace unas sema
nas a engalanarse,' el Ayunta
miento ha comenzado a colo
car el Belén e instalará lumina
rias en algunas plazas de la 
localidad En el mercado de los 
martes también se ha podido 
apreciar esta última semana 
este ambiente navideño.

Arévalo está mañana se le
vanta con el oído pegado al 
transistor, o contemplando con 
esperanza cómo se acerca la 
suerte, a través dé las pantallas 
de los televisores. Sus habitan
tes aún recuerdan aquella ma
ñana inolvidable del 5 de enero 
ñe 1979, cuando el gordo del 
Niño cayó en la capital de la 
Moraña Desde entonces, lá fié- 
ore por la lotería se disparó en 
estas latitudes y raro es el año 
que la Administración de lote
ría no vende todos los décimos 
que le conesponden.

Los primeros años, según 
3n comentado algunos veci- 

uos, fue una verdadera locura, 
V3 que ese premio repartió en 
devalo, más de 2.000 millones 
°e pesetas.

El ambiente navideño este 
^® .^^ comenzado con el 

de esta lotería, 
dp f’'^^^cs del pasado mes 
oari^^^^^^re. ya se vendí an

cestas de na
trón sortearán varios cen- 
coinrifr^^^í^^^^c^’ haciendo 
sorteo P^conio con este 

^^c hablamos. 
da H "techas de las tien- 
han p^^^^ hace algunos días, 
^ou engalanarse 
a y bolas alusivas 
En ?^ entrañables. 
apreciL^'^^^®”®^’ ^^ donde se 
sus ®®5®® fechas, 
^^ ofrecen^T^' ^^^ ^'^® 
Afinidad a °® °’°5 infantiles El ’r '^ juguetea . 
83ni2afin^’’’^^° ^® belenes, or- 

í^'Obién salesianos 
®Poca. b^®^ææual en esta 
Mtro nó informamos en 
^‘®na el ^® ^y®’^ hoy se 
ba solicit„H^^° P®^^ presentar 
'^^isar en P"® peder con- 

el mismo.
^^•^CADO DE LOS MARTES

’''ades Mercado de los 
?°^que en también 

serie d?n^®?^®’^®ba toda 
?®siasfecha?’^Pæos 

rueÍr^a ^®®he el tradi- 
Í^®®do ^®^ cordero, 
''®amenX n °^ Puestos de 

s navideños, y los

Manuel Martín, uno de los vendedores.

turroneros de la Alberca (Sala- 
mane^.

El típico mercado del corde
ro se celebra tradicionalmente 
los martes del mes de diciem- 

' bre especialmente los dos an
teriores a las fechas de navi
dad. Hasta la Plaza del Arrabal 
acuden estas mañanas ganade
ros que ofertan sus corderos a 
los compradores. Las compras 
se hacen en los corrillos que se 
forman Aquí se compra y se 
vende por el sistema de la puja; 
el más hábil en el regateo es el 
que obtendrá los mejores be
neficios. •

Los puestos del mercadillo.

GIMCANA PARA EL DIA 
DE NAVIDAD

El Ayuntamiento de Aré
valo. junto con el Centro de 
Acción Social preparan una 
gimcana que se celebrará el 
próximo domingo, día de 
Navidad que dará comien
zo a las 11,30 de la mañana

El itinerario de las prue
bas a realizar será el si
guiente: Plaza de San Pedro, 
Plaza del Arrabal, Plaza de 
Angela Muñoz, Puerta de 
las piscinas y Polideportivo.

Los equipos estarán for
mados por seis componen- 
tes(cinco participantes y un 
juez). La inscripción e in
formación se realizará en el 
Centro de Acción Social ubi
cado en el Ayuntamiento 
(Tlf 30 23 34).

SANZ 
iastalados en la plaza de la 
Villa este martes teñí an todo lo 
previsto para poder celebrar 
estas fechas, desde turrorres, 
pasando por frutos secos (nue
ces e higos secos, con los que 
se obtiene el sabroso “turrón 
de pobres”), hasta los puestos 
de motivos navideños (Luces de 
colores, bolas y otros orna
mentos).

También este di a se han tras- / 
ladado hasta Arévalo dos pues
tos de los turroneros de Lá 
Alberca que ofrecen al público 
el turrón artesano qué se con
tinúa haciendo con las tradi
cionales recétas artesanas.

Estas actividades son or
ganizadas por la Concejalía 
de Cultura y Educación del 
Ayuntamiento y el Centro 
de Acción Social de la Dipu
tación Provincial

El Ayuntamiento también 
ha preparado, como habi
tualmente viene haciendo 
todos los años la ilumina
ción de los árboles de algu
nas plazas como la de San 
Francisco, el Arrabal y el 
Arco Alcocer. También se 
ha instalado el Belén en el 
templete de la Plaza del 
Real'.

Asimismo, el día31 se ha 
organizado la fiesta de fin 
de año, que se celebrará en 
la Plaza del Ayuntamiento, 
que presentará ese día una 
iluminación especial.

Los ancianos de La Moraña

recibieron un cálido homenaje
Arévalo. Redacción

. Alrededor de 180 ancianos de 
localidades cercanas a Arévalo 
asistieron el pasado miércoles, en 
esta ciudad, a la Fiesta a los Mayen 
res de La Moraña, que había orga
nizado el Ayuntamiento de la Ciu
dad de los Cinco Linajes en home
naje a la tercera edad de toda la 
Comarca, en colaboración con el 
INSERSO y Caja Salamanca

Hasta Arévalo llegaron ancia
nos de Madrigal, Barromán, Langa 
Villanueva del Aceral, Aldeaseca 
Bercial de Zapardiel, Cabezas del 
Pozo, Fuente el Sáuz y Fontiveros, 
además de los de la ciudad. Todos 
ellos disfrutaron de una tarde agra
dable.

La fiesta comenzó por la maña
na en el Hogar del Pensionista 
Aquí se obsequió con un vino, a 
los ancianos de Arévalo y a los 
alcaldes de las citadas localidades.

El resto serían trasladados hasta 
Arévalo a primera hora de la tarde 
al teatro Castilla donde se repre
sentó la obra de teatro de Alfonso 
Paso “Desde Isabel con amor”, a 
cargo de un grupo de teatro madri- 
leño. Los ancianos disfrutaron con 
esta obra por su chispa y gracia 
muy bien puesta en escena

La actuación de un grupo musi
cal de Salamanca que también 
estaba prevista que se celebrara 
ese día hubo de ser suspendida 
debido a la larga duración de la 
obra de teatro. El dúo actuará el 
próximo 6 de enero.

El acto culminante del día fue 
una cena de hermandad que tuvo 
lugar en el restaurante Donis de la 
localidad: a la misma asistieron el 
gobernador civil de la provincia 
Angel Olivares, el director .provin
cial del INSERSO. Pedro Moragas, 
el alcalde de la localidad, Luis 
Alberto Antonio y otros alcaldes 
de la zona

A los postres tomó la palabra el 
alcalde de Arévalo, quien supo 
llegar hasta la. concurrencia con 
palabras de gratitud. Anunció que 
para el próximo año se intentará 
ampliar las fechas dedicadas al 
homenaje a los ancianos de la 
comarca Fue muy aplaudida su 
intervención

Después se dirigió a los comen
sales el disector provincial del 
INSERSO, quien adelantó una se
rie de proyectos que el Instituto 
Nacional de Servicios Sociales pre
para para el próximo año. Habló de 
que habrá más viajes y vacaciones 
gratuitos para la tercera edad, que 
se están haciendo las gestiones 
para que el nuevo gimnasio de los 
Arévacos, aún sin inaugurar, sea 
utilizado por los ancianos. Por este 
motivo se contratará a un monitor.

Por último añadió que el presu- 
puesto de su departamento para el 
próximo año ha crecido, con lo 
que las ayudas para la tercera edad 
también se verán favorecidas.

Por último, la alcaldesa de Fuen
te el Sauz, hizo entrega de un ramo 
de flores a Blanca Tejedor, conce- 
jala de Bienestar Social y encarga
da de organizar este acto.

Elegidos los compromisarios de

La Moraña que acudirán al

Congreso Nacional de AP
Arévalo. Redacción

El pasado lunes se celebró en 
Arévalo la elección de compromi
sarios de la comarca que acudirán 
al Congreso Nacional de AP, que 
se celebrará el próximo 21 de 
enero en Madrid.

Para, los cinco puestos que co
rresponden a la comarca en el 
Congreso se habían presentado

seis candidatos. AI final uno de 
ellos, retiró su propuesta y los 
cinco restantes fueron elegidos.

Los compromisarios son. Félix San 
Segundo Nieto, procurador de las 
Cortes de Castilla y León Fructuo
so Corona Blanco y Francisco Ja
vier Tejedor Cubo, diputados pro
vinciales; Esteban García López y 
Evencio San López, afiliados.
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MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES
Con los fines sociales cumplidos por la Fundación Represa

Celebrada en la villa la tradicional fíesta 
de la Virgen de là 0

Madrigal. José Luis. G. Sáez.

La "Fundación Represa", ce
lebró, como es tradicional, el 
padado día 18, la festividad de la 
Virgen de la 0, también llamada 
Virgen de la Esperanza. La fies
ta que fue creada hace varios 
siglos por un ilustre antepa
sado de la familia Represa, quien 
la institucionalizó con una fi
nalidad dual. Por un lado, hon
rar a la Virgen con diferentes 
actos religiosos en la capilla de 
la Fundación Represa, sita en la 
iglesia de San Nicolás de Bari, y 
por otro, realizar perpetuamen
te en este día una ayuda social 
generalizada (para tal fin, exis
te un fondo monetario perma
nente) y anual a todos los po
bres o egenos de la localidad, 
que hace varios siglos y hasta 
no hace muchas décadas, por 
desgracia, eran la mayoría de 
familias. Dicha fundación res
peta —aunque los tiempos y 
las circunstancias sociales ha
yan cambiado— integramente 
ambas vertientes festivas. Este 
año, por otro lado, procedentes 
de diferentes provincias espa
ñolas, asistieron a los actos 
alrededor de 50 miembros de la 
familia Represa.

Los actos, con la Virgen de la 
0 expuesta en las andas y or
namentada de gala, comertza- 
ron a la una de la tarde, en la 
iglesia de San Nicolás de Bari, 
con una misa de honras ofi
ciada, desde hace varios años 
por un sacerdote vallisoletano 
(pater de un regimiento militar 
en la capital del Pisuerga), quien 
en la plática puso de relieve la 
trascendencia de esta fiesta fa
miliar, destacando esa espe
ranza que en estas fechas na
videñas ha de ser la constante 
que mueva el motor de la vida 
cristiana. Un ejemplo, lo tene
mos claro y contundente en el 
fundador de la fiesta. Más tarde 
hizo una cita de un popular 
escritor alusiva también a la 
esperanza y a la fe “que, hoy, 
entre otras cosas —señaló— 
por lo que entraña ha de ser 
alimentada con auténtico fer
vor y más que nunca por la

Iglesia de San Nicolás de Bari, donde se encuentra la capilla SANZ

comunidad cristiana. En defi
nitiva, por todos nosotros”.

El acto religioso al que asis
tieron más de 50 miembros de 
la familia fundadora y público 
local se cerró con una salve en 
acción de gracias a la Virgen de 
la Esperanza, entonada por los 
asistentes. '

Tras dicho acto religioso, pre
guntamos al sacerdote castren
se sobre la importancia y fina
lidad de esta fiesta de la Virgen 
de la 0. Este nos manifestó; 
“Creo que esta es una fiesta 
que por su carácter ha de ser 
conservada siempre con sole
ra. Nada ni nadie pueden in
terrumpir esta celebración y 
los fines filantrópicos o socia
les que encierra. Aunque la 
miseria moral del hombre sea a 
veces mayor que la física, ésto 
no puede suceder jamás. Hay. 
que alentar y estimular esta 
fiesta tan significativa y en
trañable.

Tras los actos religiosos, se 

cumplieron los fines sociales 
que son la parte fundamental 
en el aspecto social de esta 
fiesta y en el “Comedor de 
caridad”, como es costumbre 
se obsequió con un suculento 
postre de pastelería y otros 
prqductos a los más de medio 
centenar de acogidos, tanto hom
bres como mujeres. Más tarde 
la administradora de la Fun
dación entregó dinero en me
tálico a cuantas personas se lo 
solicitaron.

Finalmente, el clan Represa 
compartió un ágape de con
fraternidad en el “Buen Yan
tar”, de Fuente el Sol, con asis
tencia de miembros de esta 
familia, procedentes de Anda
lucía, Madrid, Burgos, Vallado- 
lid, León, Avila y Madrigal de 
las Altas Torres, quienes tras 
departir en familia, durante va
rias horas, brindaron a los pos
tres por la continuidad de esta 
fiesta con nuevos y renovados 
proyectos para el próximo año.

Cantueso habló de los 
principales problemas ambientales 
que afectan a nuestra comarca
Arévalo. Redacción.

José Luis Díaz, miembro del grupo ecologista Colectivo Cantues 
ofreció, el pasadó lunes, en el Instituto Eulogio Florentino Sanz, una 
conferencia sobre los distintos ecosistemas de nuestra provincia y los 
principales problemas que afectan a nuestro medio ambiente.

Habló, en primer lugar, sobre lós 
ecosistemas que integran nuestra 
provincia y las diferencias esen
ciales que hay entre unos y otros; 
de esta forma se refirió al Valle del 
Tiétar, a Gredos, Valle Amblés. 
Sierra de Avila, La Moraña, etc.

En una segunda parte de su 
intervención fue abordando los 
diversos problemas que afectan a 
nuestro medio ambiente.

Calificó de grave la contamina
ción de las aguas, los vertidos 
residuales (se refirió al originado 
en el polígono industrial de La 
Colilla con la apertura de una 
zanja, cuyos desperdicios fueron a 
parar al río Adaja ocasionando la 
muerte de muchos peces), el uso 
indiscriminado de pesticidas y her
bicidas, que contaminan las aguas 
subterráneas y la progresiva des
forestación que está sufriendo 
nuestro país a causa de los incen
dios forestales. Esta desforesta
ción, según señaló el ponente, 
lleva a la erosión del terreno y con 
ello contribuye de una manera 
decisiva a la desertización. Tam
bién influyen otros motivos como 
es la tala de la vegetación que se 
encuentra en las riberas de los 
ríos, ya que actúa como muro de 
protección para evitar que el agua 
erosione la tierra. Si se hace desa
parecer esta vegetación, el agua se 
llevará el suelo, con lo que inevi
tablemente se está contribuyendo 
a la desertización.

José Luis Díaz hizo especial 
hincapié en los problemas que 
origina la quema de rastrojos, una 
de las faenas que habitualmente 
vienen realizando los agricultores 
de La Moraña. Señaló que estas 
quemas indiscriminadas contri
buyen al empobrecimiento y ero
sión del suelo, quema su nutriente 
y hace perder la fertilidad de la 
tierra. “Esta es la razón por la que 
el agricultor después, tiene que 
utilizar abonos químicos para que 
la tierra adquiera vitalidad. Es un 
círculo vicioso; y además los pro
ductos que se obtienen de estas 
tierras a veces están contamina
dos por el abuso de abonos arti
ficiales, con lo que a largo plazo la 
alimentación con estos productos 

produce efectos perjudiciales en 
quienes los consumen". Frente a 
estos métodos utilizados por el 
hombre, el conferenciante ofreció 
otras alternativas como pueden 
ser los animales que ayudan a 
luchar contra las plagas de in
sectos, como es el caso de los 
pájaros o las rapaces diurnas y 
nocturnas, que se alimentan de 
pequeños roedores, muy perjudi
ciales para la agricultura.

El ponente denunció por otra 
parte, la qué calificó política ne
fasta de repoblación forestal "Se 
han destruido —comentó— gran
des encinares y robledales para 
plantar pinos y eucaliptus, sin 
ningún critero. El eucaliptus es un 
árbol perjudicial para el suelo, ya 
que lo quema y vuelve ácida a la 
tierra”. José Luis Díaz señaló que 
todo el norte de España la Ad
ministración quiere repoblado 
con eucaliptus, como es el caso de 
la cornisa cantábrica, donde mi
llones de hectáreas serán repo
bladas de este árbol. "Si se llevara 
a cabo, seria un error histórico de 
la Administración cuyas conse
cuencias para el equilibro eco
lógico serían nefastas”, apuntó.

OtrO apartado que abordó el 1 
miembro del Colectivo Cantueso j 
fue la contaminación atmosférica 
a la que dijo que contribuyen las 
fábricas, los coches, las calefac 
ciones, etc.

Habló también del peligro que 
originan las centrales térmicas las 
que denunció como causantes de ' 
muchos problemas ecológicos,ya 
que producen lluvia ácida (el ma- 
terial del que obtienen la energía 
el carbón, en su combustión des
prende azufre que se eleva ala 
atmósfera y vuelve a caer a la tierra 
en forma de gotas de lluvia y ácido. 
sulfúrico).

También se refirió José 1^1 
Díaz a los problemas ocasionados 
pór la energía nuclear, citandoal 
accidente de la central rusa de j 
Chernobyl. En este apartado se j 
refirió a los pararrayos radiactio ¡ 
que en nuestra provincia haW 
unos ochenta.

Por último se refirió alaen^ , 
solar y a la eólica como altemanvaa , 
a las antes mencionadas. ’

AREVALO CASTELLANOS 
DE ZAP ARDIE!

En el Instituto de Formación Profesional

Charla-coloquio sobre las prácticas de los 
alumnos en las empresas

Aprobado el 
presupuesto 
municipal
Arévalo. Redacción^

Arévalo. Redacción.

La profesora del Instituto de F.P. 
de Arévalo, Mercedes Sánchez pre
sentó el pasado lunes, en el salón 
de actos del citado centro, una 
charla-coloquio sobre “Prácticas en 
alternancia”.

Estas prácticas se rigen median
te un convenio firmado entre la 
CEDE, el Ministerio de Trabajo y el 
Ministerio de Educación, por el 
que se facilitaba el acceso a los 
alumnos de los últimos cursos de 
Formación Profesional a las em
presas. Estas prácticas reciben una 
subvención de los dos ministerios 
de la que se beneficia tanto el 

empresario que contrata a estos 
alumnos como éstos, que adquie
ren en este tiempo una capaci
tación profesional. La profesora 
Mercedes Sánchez habló también 
de los problemas de integración de 
los alumnos en el mundo laboral y 
de la dificultad que entrañaba el 
aprendizaje.

A la charla-coloquio asistieron 
alrededor de unas sesenta perso
nas, entre profesores del centro, 
alumnos, empresarios, y otros in
vitados. El coloquio, muy anima
do, planteó los distintos proble
mas desde las distintas vertientes: 
alumnos, profesores y empresarios.

Tanto alumnos como pmpresa-

rios manifestaron su conformidad 
con estas prácticas; los alumnos 
porque según manifestaron, estos 
meses han servido de experiencia 
para ellos. Los empresarios, por su 
parte, señalaron estar satisfechos 
con el rendimiento de los alumnos 
y están dispuestos a repetir la 
experiencia.

Algunos de los profesores mos
traron interrogantes ante estas prác
ticas, de las que señalaron que 
podían correr el peligro de con
vertirse en mano. de obra barata 
para los empresarios. También co
mentaron que los alumnos no po
drían integrarse plenamente en las 
empresas por diversos factores. En

tre ellos destacaron el miedo de 
los empresarios a que los alumnos 
pudieran obtener información 
confidencial de las empresas, o el 
miedo a perder el empleo de los 
otros trabajadores, al mirar al alum
no como un futuro competidor eri 
su puesto de trabajo.

En el transcurso de la reunión 
se señaló que para el próximo 
curso se piensa, crear la figura del 
profesor que se encargue de la 
“coordinación de la educación- 
empleo”, para que pueda realizar 
un seguimiento más cercano a los 
alumnos en prácticas. Este curso, 
esta labor la viene desempeñando 
la profesora Mercedes Sánchez. _

El Ayuntamiento de^ 
'tellanos de Zapardie- r 
bó, en la última sesi 

• lebrada, el FTesupuesioC 
nicipal ordinario de 
que asciende a o- 
’''^partidas «asi* 

tantes de los iDgi®5 • .,,, 
las Transferencias coni _ 
tes y las Tasas Y ° .pe- 
gresos, con setas 1.015.000, respe ', 
mente. Por parte 
tos, la más importe . 
compra de viertes ^^ 
tes y servicios, 2.0» • ^^p,. 
las transferencias ¿g 
tai. con dos m.Uo»“ 
pesetas.
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El presupuesto de las obras ha alcanzado los treinta millones

Las líneas de teléfono de La Parra 
y Ramacastañas entrarán en servicio 
el próximo 29

CANDELEDA

Cetarsa reconsidera SU precio de compra '

Acuerdo entre los cultivadores
Arenas. Carlos Navascués.

Los anejos de Aranas dé 
San Pedro, La Parra y Ra
macastañas, contarán con 
servicio de teléfono a partir 
del próximo jueves 29, mien
tras que eí otro barrio de 
Arenas, Hontanares tendrá 
que esperar a principios del 
nuevo año para tener las lí
neas de teléfono.

El presupuesto general de 
las obras ha alcanzado los 
treinta millones de pesetas, 
que serán sufragados en par
tes distintas por Diputación 
Provincial, Junta de Castilla 
y León y Telefónica.

El alcalde de La Parra, 
José Tejero, ha señalado la 
importancia de la realización 
de estas obras, “que las ve
níamos solicitando desde 
hace muchos años”. De mo
mento, y sólo en La Parra, 
ya hay setenta solicitudes de 
teléfono, y se esperan toda
vía más en estos días, lo que 
demuestra la necesidad del 
servicio que tenían los ve
cinos.

En los dos anejos se ha 
llevado a cabo el mismo 
proceso de instalación. En 
primer lugar se ha traslada
do un cable desde Arenas 
que se empalma en una caja 
funcional, de la que salen a 
su vez otros cables distri
buidos a las calles. En diver
sas fachadas de la manzana 
se instala una caja más pe
queña, y de ésta se distribu
yen las líneas de los abo
nados.

Están finalizando los trabajos de instalación en La Parra pajuelo

En Ramacastañas ya han 
finalizado las obras, y sólo 
falta el empalme final. Por 
su parte, en La Parra los 
empleados de Telefónica es
tán llevando a cabo estos 
días la colocación de unos 
postes y la instalación de la 
caja general, por lo que las 
expectativas de que el servi
cio se inaugure el jueVes 29 

van a ser cumplidas.
Aunque está sin confir

mar, se espera que el presi
dente de la Comunidad de 
Castilla y León inaugure el 
día 30 las nuevas líneas de 
teléfono en varios pueblos 
de la provincia, que al igual 
que La Parra y Ramacas
tañas se encontraban sin 
servicio.

de tabaco y CETARSA
Candeleda. Jesús Monforte.

Precisamente en el momento en que las situaciones comenza
ban a estar muy tensas entre nitestros cultivadores de tabaco, no 
ya sólo en contra de Cetarsa sino entre ellos, porque unos preferían 
entregar y otros aguantar, parece ser que en el día de ayer se hizo 
la luz en las conversaciones a alto nivel y por fm desde ayer día 21 
vuelven a realizarse entregas. Sobre este tema la Asociación de 
Cultivadores de Candeleda nos facilitó firmado por su presidente 
el siguiente escrito:

A partir del día 21 de di
ciembre de 1988 y ante la actual 
situación socio económica del 
sector, y considerando las ad
versidades y condiciones clima
tológicas de la presente campa
ña, Cetarsa atendiendo las re- 
invindicaciones de las Asocia
ciones Provinciales de Tabaco 
de Avila, Cáceres y Toledo, re
considera su criterio de com
pra, sin menoscabo de princi
pios básicos de fomentar la ca
lidad del tabaco para garantizar 
el futuro del sector, y tratará de 
hacer un esfuerzo con objeto de 
ayudar al mismo a superar las 
coyunturas adversas actuales.

Con este fin se acuerdan las 
siguientes actuaciones:

1 .^—Profundizar en los cri
terios de clasificación al objeto 
de evitar los posibles agravios 
comparativos que pudieran exis
tir entre los distintos Centros 
de Recepción.

2 .^^—Establecer la posibilidad 
para aquellas partidas de taba
co en las que no existan acuer
dos en sü valoración, de que 
sean revisadas en el plazo má

ximo de una semana, por un 
representante de Cetarsa y otro 
de la Asociación correspondien
te, también de probada cualifi
cación profesional.

UN REPRESENTANTE 
EN LAS MUESTRAS

El cultivador se compromete 
a aceptar la clasificación de es
ta revisión, renunciando expre
samente a llevarse el tabaco 
posteriormente.

3 .^*—Aceptar la presencia de 
un representante de las Asocia
ciones en la toma de muestras 
para la determinación de hu
medad y en su posterior proce
so de laboratorio.

4 .^—Estos acuerdos afectan 
por deseos de las partes firman
tes, única y exclusivamente a 
los cultivadores de tabaco de 
las Asociaciones referidas.

Hasta aquí el texto del acuer
do, algo que se estaba deseando 
por ambas partes y esperemos 
sea el comienzo de una mejor 
situación para nuestros culti
vadores. Estaremos al loro.

VILLAREJO DEL VALLE

j^j^n ingresado más de dos millones de pesetas

durante el 88 se han matado ocho machos 
y tres cabras montesas

sea las seis de la tarde 
los u ?"’-®" el salón de ae
ración^ Siembros de la Corpo- 

municipal. .

samp ^® preveía intere- 
^®^ enfrenta- 

^Icaldp^ . ^^®s entre el señor 
’posición. ^®^cejal de la

señor alcalde pi- 
Voz. £i ^, reposición un porta- 

el punto a tratar 
’^'’hrará e "^^^ ciento que se 

^^ia. contribución ur- 
’os infer P'^^^ leerse algu- 

y escuchar algu- 
’^ P®’’ unanimidad 

SoS afin ^^ ^ ^^^- ^^ 1C>S Ú1- 
ÎHf A ^^ había pagado el 
^®^ ^c trató 

^® ocho,ma- Weses^por año a la Di

putación Provincial.
Se informó que se había fir

mado un contrato por seis me
ses y que ahora se pretendía 
ampliarlo a diez años. Este año 
se han matado 8 machos y tres 
cabras y se han ingresado más 
de dos millones de pesetas por 
estas cacerías. Se dijo también 
que ahora el coto está mejoré 
guardado por haber puesto la 
Diputación un guarda en San 
Esteban y otro en Cuevas co
ordinando sus trabajos con el 
guarda local.

También informó el señor 
alcalde que los perros habían 
matados muchas cabras viejas 
haciendo el servicio de selec
ción de la especie, y que por lo 
tanto el próximo año no se 
matarían más hembras. Como 
conclusión se acordó no apro
bar la cesión hasta que no se 
conozca el contrato. '

Las fiestas locales se fijaron 
para el día 24 de agosto, San 
Bartolomé y el día 8 de sep
tiembre festividad de la Virgen 
de Gracia patrona del pueblo.

Se concedió una licencia de 
obras y se aprobó hacer una pe
queña reparación en la clínica 
para consultorio de la nueva 
ATS.

Se comentó que había ano
malías en los contadores de 
agua y que había que poner 
remedio a las deficiencias.

En ruegos y preguntas, el 
concejal de la oposición anto
nio Abad pidió al alcalde que 
informara de las cacerías de 
machos o de cabras a la corpo
ración, ya que en ocasione-; no 
se habían enterado de dichas 
cacerías.

Y se terminó, como debe ser, 
pacificamente la sesión.
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EL ARENAL

Las obras del

cerramiento del

campo de fútbol,

casi finalizadas

RENFE CONTRA AVILA

No acaban aquí mis cuitas, no.

■i ñi

DESIERTO TURISTICO

PREOCUPACION POR LA 
CAJA RURAL

El Arenal Julián Jiménez

Tabernas y restaurantes, vacíos___________ —

El turisnío está dundo lu espuldu 
a nuestro pueblo

Una semana de vacaciones siem
pre viene bien. Porque eso de los 
puentes constitucionales o de na
turaleza religiosa constituye un 
pretexto para hacer un paréntesis 
laboral y ver nuestros pueblos 
desde una perspectiva distinta No 
es lo mismo el ambiente que se 
vive un fin de semana que el resto 
de la misma

No es momento de analizar las 
cáusas de este declive turístico 
experimentado por nuestro pue
blo y, de manera similar, la zona 
La preocupante realidad es que el 
turismo está dándonos la espalda

No recuerdo nunca ver tal vacío en 
nuestro pueblo. Algunos restau-, 
rantes ni se han estrenado y en las 
tabernas prácticamente todos éra
mos indígenas. Alguna excepción, 
naturalmente se ha dado pero, 
insisto, el desierto parece que 
avanza de forma inexorable hacia 
nuestra industria turística No se 
vislumbra un remedio de cercana 
esperanza

ma con mi coche. Pero la resultan
te ha sido como si se tratara dé un 
caso grave. Se lo explico; Tengo la 

costumbre de aportar a mi pueblo 
y a sus gentes lo que puedo. Allí 
compro lo que necesito para la 
semana y allí encargo cualquier 
trabajo. Entre estos trabajos está la 
puesta a punto de mi vehículo y 
los cuidados normales que estos 
ingenios mecánicos necesitan pe
riódicamente. Pues bien hace unos 
dí as tuve necesidad de cambiar el 
termostato que amenazaba con 
fallar. ¡Nunca lo hubiera hecho!. 
Mi coche ha tenido que quedarse 
en el “lecho del dolor”; Y no por 
culpa de los mecánicos que son 
unos excelentes-, profesionales, 
honrados y trabajadores, ademas 
de muy expertos. El problema se 
ha planteado porque hay que su
ministrarse de Avila ésta tiene que 
esperar a recibirlo de Madrid y en 
el último eslabón estamos noso
tros. Total que una pieza aparen
temente “inocente” me ha conver
tido en inútil peatón. Está claro 
que, mecánicamente, estamos de
sabastecidos.

1, 
I'

Ha desconcertado, cuando me
nos, la firma del preacuerdo con la 
Caja Regional del Duero, situada 
en Valladolid, cuando parece que 
era la que ofrecía peores condi
ciones. Y.digo que se cree porque 
pocos conocermos las otras ofer
tas por vía directa Lo que sabemos 
es por la preocupación que parti
cularmente hemos sentido,y he
mos llegado concretamente a Caja 
Salamanca y Caja de Ahorros de 
Avila para que nos explicaran sus 
posicionamientos. De la Caixay de 
Cajamadrid hemos sido incapaces 
de averiguar nada Puede, según 
algunos, que de estas dos últimas 

, entidades hayan existido, si han 
existido, conversaciones muy su
perficiales. En cualquiera de los 
casos los socios tienen derecho a 
conocer todo para poder decidir.

No creemos que el Banco de Espa
ña haya presionado lo más míni
mo en ningún sentido. Si lo ha 
hecho también habrá que demos
trarlo para proceder contra quien 
coacciona para que no se pueda 
decidír libremente el futuro de 
esta Caja Rural a la que tan vincu
lados estamos los arenenses y co
marcanos.

Si en la próxima asamblea no se 
ratificara la fusión, lo que puede 
ocurrir a juzgar por el ambiente 
detectado en amplios círculos de 
socios preocupados por él terna 
habrá que marcar otra fecha in
mediata conociendo el resto de las
propuestas. Es a lo menos 
tienen derecho los socios.

que

DESABASTECIMIENTO 
MECANICO

He tenido un pequeño proble-

Tomé la decisión de irme a Avila 
para desde allí, encaminarme a 
Madrid donde tenía que resulver 
unos asuntos. Disfruté del “frío 
más caliente” de Europa durante 
el viernes y sábado últimos. Hico 
mi acopio de intendencia com
prando unas estupendas judí as de 
Gallegos, recomendadas- por Tito, 
que efectivamente son pura man
teca y algo de carne para estofar y 
sorprender a unos amigos a los 
que recibiría como invitados. Tam-' 
bién la carne resultó excelente, 
como no podía ser menos. Dulces 
caseros y algo de verdura compo
ní an el resto de mi cesta. Consulté 
con RENFE y decidí tomar el Talgo 
que el domingo pasa a las 10.12 
horas, de la mañana, por nuestra 
capital camino de la del reino.

La Roja, planificó meticulosa
mente todo. Nos levantamos a la 
hora prevista, fuimos a la estación 
con notable antelación porque en
tre las previsiones estaba desayu
nar en alguno de los bares que tan 
buenos churros ofrecen. Pedí mi 
billete para el Talgo para poste- 

- riormente cumplir el programa 
marcado de antemano. Me atendió 
una joven atentí sima y me sugirió 
que tomara un tren que estaba 
parado en la vía 3 y en hora y 
media me depositaría en Madrid-. 
Chamartín Hice caso de la amable 
sugerencia y sin desayunar, me 
encaramé en el tren que afortu
nadamente llevaba buena calef ac
ción Eran las 9,35 de la mañana. 
Llegué a Madrid a las 12,09 de esa 
misma mañana. Total dos horas»^ 
treinta y cuatro minutos en reco
rrer 120 Kms. Dividan y sacarán la 
media kilométrica que cualquier

La calle Triste Condesa
PAJUELO

Nueve mil volúmenes distribuidos por materias

buen ciclista superari a sin necesi
dad de recurrir al doping. Les 
cuento el viaje: Estuvimos para
dos en la estación de Avila no 
recuerdo el tiempo sin que nadie 
diera la más mínima explicación 
siquiera fuera para justificar esos . 

magníficos equipos de megafonía 
con que están dotados los vago
nes. Cuando, al fin. .se puso en 
marcha lo hizo tan lentamente que 
me dieron ganas de empujarle.

Pocos kilómetros más adelante, en 
pleno páramo donde unas vacas 
parecí an estar fumando por la con
densación del aliento, nueva pa
rada. Y no paramos más hasta 
llegar a Madrid. Cualquier tren que ■ 
nos cruzaba en sentido contrario 
parecía supersónico comparado 
con el nuestro. No quise preguntar 
pero me malicio que ese tren esta
ba haciendo pruebas para que sea 
el de Baja Velocidad, en contrapo
sición con el que correrá más que 
los fómulas Uno.

En el tren hube de soportar los 
cantes asevillanados de un tran
sistor a todo volumen que me 
produjo una tremenda jaqueca

Hice intención de pedir (pie se 
pusiera la interfecta (era una mu-

jer joven) uno de esos artilugios 
que parecen orejeras pero desistí 
al comprobar que. junto a la mu
chacha había otros tres o cuatro 
jóvenes más. Mi audacia no llegó 
más que a la resignación

Unos chiquillos, bien guapos 
por cierto, tomaban unos sandwi
ches; un matrimonio. ^ parecer 
recién casados, comieron un plá
tano y una naranja; unos viejeci- 
llos abrieron un termo y un mozal
bete se zampó un bote de coca- 
cola Detrás de mi asiento un re
cién nacido empezó a llorar en El 
Escorial y no hubo consuelo hasta 
que dejamos atrás los montes del. 
Pardo. Total dos horas y más de 
media recordando el "esfuerzo 
que hace RENFE para que los 
abulenses utilicemos el tren Y así 
podría-ser si los responsables ac: 
tuaran de forma diferente a como 
ocurrió en este viaje que relato. ■ 
Más bien parecía estar programa
do por el enemigo de los ferroca
rriles. Veremos si con el cambio de 
ancho de vía esto mejora Hasta 
tanto de algo presumiremos; te-' 
nemos el mejor tren de baja velo
cidad.

Guardo el billete como una relé 
quia para mostrarlo orgulloso a los 
europeos cuando tenga que tras
pasar los Pirineos.

Las obras de cerramiento 
del Campo de fútbol muni
cipal Daniel de Fernando, 
que comenzaron a 'princi
pios de noviembre continúan 
a buen ritmo. Los dos mi
llones de presupuesto pro
venientes del Fondo de coo
peración Local y del presu
puesto municipal no van a 
ser suficientes para.acabar 
esta obra

.Probablemente sólo al
cancen para levantar la pa
red este, que correrá parale- 
la'a la carretera de Mombel
trán Para terminar de cerrar 
el campo habrá que esperar 
hasta el próximo año si se 
aprueba la segunda fase de 
este proyecto que ya se ha 
solicitadó por la corpora
ción municipal para que sea 
incluida en los Planes Pro
vinciales y también en el 
fondo de cooperación local 
de L989. -

Los trabajos de cerramien- 
to se están llevando a cabo 
por administración a cargo 
del Ayuntamiento de esté 
municipio y envía actuali
dad se están haciendo los 
cimientos sobre los que se 
levantará una pared con blo
ques de cemento, de 2 me
tros de altura aproximada
mente.

El Hornillo recibirá el servicio del bibliobús

sólo los niños, sino inducir a los 
mayores a leer, puésto que siendo 
España uno de los países donde 
menos se lee. esto puede hacer 
que la estadística cambie.

INAUGURADO EN 1982

El campo de fútbol del 
Deportivo C.F. Arenal situa
do en Los Rebollos fue inau
gurado en agosto de 198 
por el entonces presidente 
de la Diputación Provincial 
Daniel de Fernando.

Las instalaciones depor
tivas. que ascendieron a va
rios millones de pesetas 
comprendían el Campo e 
juego en sí. cerrado con 
vallas alámbricas y los ves
tuarios. que con aproxima 
darnente cien metros cua 
drados en una sola pu 
contiene el vestíbulo, 
duchas y un bar que vende 
refrescos los días departa

Una vez cerrado el camp 
totalmente, aún qued^ 
por hacer las gradas Y..l 
el alumbrado eléchico- 
brá que ir pensando e 
mediar esta carencia, s 
todo la del alumbrado^ 
más pensando en el m 
que tiene la corporaci 
la construcción de VQ 
cha polideportiva a 1 
plazo Uno -de los po* 
emplazamientos sena) 
al campo de fútbol 1

cada quince días
El Hornillo. 1 M J. P. do el término de El Hornillo.

En relación con el recién im
plantado servicio de bibliobús ads
crito ai centro Provincial coordi
nador de bibliotecas, señalar que 
mediante el establecimiento de 
rutas por la provincia, está inclui-

Se establece el paso de dicho 
bibliobús a partir de las 12,45 los 
miércoles y luego cada quince 
días, realizando dos paradas, una 
en el centro escolar o escuelas' 

' municipales, y otra en la plaza 
para los adultos que se quieran

beneficiar de los 9.000 yoliumuies 
de que dispone el mencion.ulo 
vehículo distribuidos por m.m-ri.is.

Estas ideas norm.ilmenie sue
len ser escasas pero impon,mies, 
ya que benefician los estados cul
turales de nuestros pueblos, por
que es importanti' le('r. pero uo

Hay que tener en cuenta que 
quien no lee, no piensa Y quien no 
piensa no imagina luego quien no 
lee no imagina y acaba siendo un 
cenizo o un zoquete de los que 
están llenos nuestros pueblos, por- 
que defiendo las ideas propias, y 

. éstas salen del pensamiento, y si 
no se lee no hay tar pensamiento 
ni tales ideas, sólo quedan zo- 

"quetes. - , .

LA RA® 
DE AQW/

Radiocadena Espa^

AVILA
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CASIILIA-LEON
Fue expulsado recientemente del CDS

EI alcalde de Segovia anuncia 
que no dimitirá

El líder aliancista utilizó la sala de prensa___________ __________ __________

CDS critica a la Junta por ceder sus
Segovia. Efe__________________

El alcalde de Segovia, Luciano 
Sánchez Reus, expulsado recien
temente del CDS, dijo ayer que no 
dimitirá “nunca” y que agotará su 
mandato “por haber adoptado un 
compromiso de responsabilidad 
con los ciudadanos de Segovia”.

El alcalde de Segovia fue expul
sado por los órganos directivos del 
CDS ante su negativa a dimitir, tras 
haberse demostrado que había per
cibido durante varios meses dos 
sueldos, el de alcalde y el de 
funcionario de Agricultura de la 
Junta de Castilla y León

Sánchez Reus añadió, en rueda 
de prensa que sólo le puede hacer 
abandonar la alcaldía la vía demo
crática del voto de los concejales a 
través de una moción de censura

El alcalde de Segovia criticó al 
secretario general de su partido.

José Ramón Caso, y dijo que es 
“una desgracia política para el 
CDS” y que no le merece"la menor 
confianza, ya que ha quedado de
mostrado en un procedimiento ju
dicial seguido en Málaga a instan
cias del militante Francisco Villo
dre, ex-portavoz de UCD en el 
Senado, que Caso ha falsificado 
actas del partido”.

“Si Caso cesa, el CDS ganará”, 
añadió Sánchez Reus, quien tam
bién acusó al presidente provin
cial del CDS de Segovia, Juan 
Antonio Perteguer, de“trasladar la 
crisis de los centristas do Segovia 
al Ayuntamiento y mezclaría con 
un tema totalmente falso como es 
que había percibido dos sueldos”.

“ Perteguer está poseído de una 
manía persecutoria —añadió el 
alcalde— y de una obsesión para 
ver si consigue que yo deje de ser 
el alcalde”.

instalaciones a Fraga
Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

El CDS ha criticado la utilización por parte del fundador de AP, 
Manuel Fraga, de la sala de prensa de la Junta de Castilla y León para 
comparecer, el pasado sábado, ante los medios informativos.

Manuel Fraga utilizó estas ins
talaciones con motivo de su visi
ta a Valladolid para comenzar la 
campaña como candidato a la 
presidencia nacional de AP.

En una pregunta a la Junta, el 
secretario del grupo parlamenta
rio del CDS en las Cortes de 
Castilla y León, Juan Durán, se
ñala que resulta discutible “y 
desde el punto de vista del CDS 
inadmisible que, con finalidad 
electoralista, en el proceso elec
toral interno de un partido, se 
utilicen instalaciones propias y 

específicas de la Junta de Casti
lla y León cón un fin netamente 
partidista”.

TRASLADO DE LUCHAS 
INTERNAS

Para el CDS, con esta actitud 
“se trasladan de alguna manera 
las luchas internas de AP a las 
altas instituciones del Gobierno 
Regional que en cualquier caso 
debían de permanecer ajenas a 
cualquier confrontación de na
turaleza partidista”.

Juan Durán pregunta a la Jun
ta en su iniciativa parlamentaria 
“si en el supuesto de que el señor 
Hernández Mancha solicitara la 
sala de prensa de la Junta de 
Castilla y León para realizar una 
rueda de prensa referida a asun
tos propios de su partido le sería 
autorizado el uso de la misma”.

Entre otras cuestiones, tam
bién pregunta Durán "si cual
quier líder, o candidato a líder, 
de cualquier partido político pue
de tener acceso, en condición de 
tal a las salas de prensa propias 
de la Junta de Castilla y León 
para desarrollar una rueda de 
prensa y tratar en ella asuntos 
propios de su partido”.

Treinta y tres profesores de 
Educación Física trabajan gratis 
debido al retraso de la Orma 
del convenio COMPRE UN
Salamanca Efe. 

Treinta y tres profesores de Edu
cación Física en prácticas trabaja
ran gratuitamente en Sálamanca 
hasta que se decida la firma de un 
convenio entre el Ministerio de 
Educación y Ciencia y la Dipu
tación Provincial que les permita 
percibir su salario.

Los profesóres han decidido 
continuar las prácticas de un cur
so teórico que han seguido en la 
Universidad de Salamanca con el 
objeto de no comprometer el futu- 
ito de su especialidad

Las prácticas que realizan los 33 
profesores en diversos centros 
educativos de la provincia debe
ri an ser remuneradas, si se hubiera 
firmado él convenio entre el MEC 
y la Corporación Provincial

La negativa de los diputados 
provinciales de AP y del CDS a que 
la Diputación llegue a un acuerdo 
con el MEC sobre el Plan de Exten
sión de la Educación Física y el 
Deporte Escolar, que estaba pre
visto alcanzara a58 municipios de 
la provincia, ha impedido hasta 
ahora la firma del convenio.

Acuerdo entre la Universidad de 
Valladolid y Caja Salamanca
^ladolid. Efe.________________

El convenio establece la posibi- 
raad de que lós alumnos del ûlti- 

™o curso de la Facultad de Cien- 
^ras Económicas y Empresariales 
ae la Universidad de Valladolid,

Escuelas Técnicas Superiores y 
Escuelas Universitarias realicen 
prácticas en los centros de la Caja 
de Ahorros de Salamanca y su gru
po financiero. Dicho acuerdo afec
tará a unos 250 alumnos que ha
rán prácticas en la entidad ’

RESTAURANTE OCAMBO

Ctrl Avila-Villacastín, Km 110,5 AVILA

Comunica a clientes, amigos y 
publico en general que, desde el 
®a24 de diciembre, hasta el8 de 
®uero, ambos inclusive, cerrará 
surestablecimiento por vacaciones

Feliz Navidad
V Venturoso año 1989

MANSO MOTOR, S
Ctra Valladolid Km 1,300 - AVILA
Teléfono 22 18 62 / 22 30 62

R cassett stereo
GRATIS

y en su red de Servicios en la Provincia 
CONSULTENOS

* Promoción no acumulable a otras en vigor de Ford España
* Promoción válida para cualquier modele de Ford Fiesta gasolina o diesel
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ESPANA
Madríd. Europa Press.___________

Felipe González ásumió dos de 
las cinco reivindicaciones de los 
sindicatos al comprometerse a re- 
tirar el plan de empleo juvenil y 
equiparar las pensiones al salario 
mínimo interprofesional en esta 
legislatura, durante una interven
ción en el Congreso sobre las 
consecuencias de la huelga ge
neral en la que descartó la con
vocatoria de elecciones anticipa
das.

El presidente del Gobierno acep
tó también el derecho a la ne
gociación colectiva de los funcio
narios, mientras no limite la so
beranía del Parlamento para ela
borar los presupuestos, y el in
cremento de dos puntos para las 
retribuciones de los miembros de 
este colectivo que realmente ha
yan perdido poder adquisitivo. To
dos los partidos de la oposición 
coincidieron en señalar que la 
huelga general pudo ser evitada si 
el Gobierno hubiese negociado 
antes con los sindicatos y renun
ciado a la prepotencia y arrogan
cia de su estilo de Gobierno. Uni
camente el CDS se mostró par
tidario del adelantamiento de las 
elecciones, en caso de que el Go
bierno no dé el giro social que 
reclaman los sindicatos;

OFRECIMIENTOS DEL 
PRESIDENTE

Felipe González. dijo que las 
dificultades para la concertación 
social se deben a que los sindi
catos se niegan a reunirse con el

También admitió equiparar las pensiones al salario minimo mterprofesion^--------

González retira el Plan de Empleo Juvenil
y descarta elecciones anticipadas
Gobierno y la patronal para abor
dar asuntos que sólo puedèn tra
tarse entre todos los interlocuto
res sociales. Argumentó que no es 
posible plantearse en serio el pro
blema del empleo sin contar con 
los empresarios y que el cumpli
miento pleno de todas las reivin-- 
dicaciones de los sindicatos no es 
compatible con el desarrollo sos
tenido de la economía.

El presidente afirmó que sería 
"razonable” esperar que los sin
dicatos vayan a la reunión con
vocada para el jueves al menos 
para deslindar las materias que 
deben ser tratadas bilateralmente 
con el Gobierno de las que de
berían ser discutidas también con 
la patronal.

No obstante, se mostró dispues
to. de acuerdo con una recomen
dación del portavoz del PNV. a 
celebrar la reunión del jueves sólo 
con la patronal, otra el viernes con 
los sindicatos y una tercera con 
todos el sábado.

SUAREZ: GIRO SOCIAL 
O ELECCIONES

El presidente centrista, Adolfo 
Suárez, dijo que el Gobierno sólo 

tiene 2 opciones: retirar los pre
supuestos del Estado del 89 como 
señal de que está dispuesto, al giro 
social o convocar elecciones ge
nerales “inmediatas y no para den
tro de 4, 6 o 12 meses”.

Según Suárez, las elecciones 
son necesarias para despejar un 
panorama "ensombrecido por 
una confrontación en que la opi
nión pública se ha pronunciado 
mayoritariamente contra el Go
bierno, así como para dar cauce 
en términos políticos” a lo expre
sado en el paro general. "Usted”, 
dijo a Felipe González, "viene echan
do un pulso permanente a la so
ciedad y el día 14 lo ha perdido”. 
Eos' motivos de esa derrota son, 
para Suárez, la mezcla de "insen
sibilidad social” y “triunfalismo 
económico” que caracteriza la po
lítica económica del Gobierno so
cialista.

El líder del CDS, en la inter
vención más dura con el presi
dente del gobierno entre las pro
nunciadas por los portavoces par
lamentarios acusó a Felipe Gon
zález de tener bloqueados el Par
lamento y la televisión confiado 
en que la mayoría absoluta con

cede, además el derecho a gober
nar, "la capacidad exclusiva de 
razonamiento”.

EL DECALOGO DE AP

Por Alianza Popular, Juan Ra
món Calero dijo que la huelga se 
produjo por la "borrachera de po
der” del PSOE y el "enfado ge
neral” de la sociedad ante la falta 
de libertades, el mal funciona
miento de los servicios públicos y 
el estilo de gobierno que se revela 
en "escándalos” como el de laropa 
de Pilar Miró y el del piano de 
Narcis Sena.

Calero propuso a Felipe Gonzá
lez un decálogo "para la reflexión 
en el que pide la regulación del 
derecho de huelga; la constitución 
del consejo Económico y Social; la 
reforma del reglamento del Con
greso "para que las minorías pue
dan controlar a las mayorías”; ga
rantizar el pluralismo informativo 
haciendo que se cumpla el Esta
tuto de RTVE: defender el bene
ficio empresarial como vía para la 
creación de empleo; y evitar el 
"exclusivismo” de cualquier inter
locutor social que quiera excluir 
de la concertación social a otro o

que pretenda imponer sus crite
rios al Parlamento.

IGLESIAS Y LA PARALIZACION 
DE ESPAÑA

El portavoz de Izquierda Unida, 
Gerardo Iglesias, celebró el éxito 
de la huelga con la frase “España, al 
fin, quedó paralizada”, que levan
tó fuertes murmullos en las filas 
socialistas y que según dijo en la 
réplica Felipe González, “explica 
una parte del paro general".

SEIS^AÑOS DE 
ABSOLUTISMO

Javier Rupérez, de la Democra
cia Cristiana, señaló que la huelga 
general es "la consecuencia de 
seis años de absolutismo".

NACIONALISTAS CATALANES 
Y VASCOS

Miguel Roca, de Minoría Cata
lana afirmó que el descontento 
social se debe tanto o más quea 
motívos económicos a un estilo de 
gobierno que ejemplificó en el 
"mantenella y no enmendalla” de 
Felipe González al negarse a cesar 
a Pilar Miró. Roca ofreció su apoyo 
al Ejecutivo en medidas que mues
tren una mayor sensibilidad so- 

. cial, como la subida de las pen
siones y los funcionarios públi
cos.

El portavoz del PNV, Iñaki Ana
sagasti, hizo una propuesta, que 
fue asumida por el presidente del 
Gobierno, con el objeto de facilitar 
la reanudación del diálogo social.

UGT y CC.OO. 
darán plantón al 
Gobierno y a los 
empresarios
Madrid. Europa Press.___________

Los sindicatos CC.OO. y UGT. 
mantienen su negativa a acudir a 
la reunión tripartita convocada 
para hoy jueves, por el presidente 
del gobierno, al estar prevista- la 
asistencia de los empresarios. El . 
presidente de la patronal CE0E, 
José María Cuevas, confirmó ayer 
que no faltará a la cita con Felipe 
González.

Por lo que se refiere a la in
tervención de Felipe González en 
el Parlamento, las dos centrales 
sindiqales valoraron positivamen
te la disposición del Gobierno a 
retirar el Plan de Empleo Juvenil y 
a atender otras de sus reivindica
ciones, al tiempo que criticaron la 
actitud del presidente en lo rela
tivo a la cobertura al desempleo.

REUNION BILATERAL

Aunque la negativa de los sin
dicatos a acudir hoy a La 
Moncloa es firme, tanto UGT como 
CC.OO. se mostraron dispuestos a 
participar en una reunión con Fe
lipe González, el día que sea, si es 
verdad que les convoca en soli
tario, sin la.presencia de la pa
tronal.

El secretario de Acción Sindical 
de CC.OO., Agustín Moreno, afirmó 
en una rueda de prensa que si los 
empresarios no han estado pre
sentes en las mesas de cobertura 
al desempleo, pensiones y retri
buciones de los funcionarios, no 
es lógico que ahora exijan par
ticipar en la negociación de estos

Iberduero. S. A
PAGO DE DIVIDENDO 

A CUENTA
DEL EJERCICIO 1988

Con efectividad del día 2 de enero de 1989, las 
centrales y sucursales de los Bancos Bilbao Vizc^a 
Central y Confederación Española de Cajas de Aho
rros. realizarán mediante estampillado de los títulos, 
el pago, como dividendo a cuenta del ejercicio 1988, 
de las siguientes cantidades:
31 25 ptas. brutas, que deducido el 20% de retención 

a cuenta del Impuesto sobre la Renta de 
las Personas Físicas o del Impuesto sobre 
Sociedades, resultan................................

25,— ptas. líquidas, a cada una de las acciones 
números 1 al 427.299.140.

20,375 ptas. brutas, que deducida la indicada reten
ción del 20% resultan........

16 30 ptas. líquidas, a cada una de las acciones 
números 427.299.141 al428.748.133. (Am
pliación Junio 1988 por conversión bo
nos realizada en MaY0-88.

8,25 ptas. brutas, que deducida la indicada reten
ción del 20% resultan...........

6,60 ptas. líquidas, a cada una de las acciones 
números428.748.134 al461.134.667. (Am
pliación Noviembre 1988 por conversión 
bonos realizada en Septiembre- Octubre-88).

Bilbao, diciembre 1988
SECRETARIA GENERAL

A CLIENTES Y AMIGOS 
Les desea Felices 
Fiestas '
Paseo de San Roque, 16. Telf. 22-95-15 

AVILA

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA
PLAZAS DE PROFESORADO

La Universidad de Salamanca anuncia cSai
SO público para la contratación de un Ayudante LR u pac
Departamento: Psicología, Area: Antropología Social, cei 
de F.^ y CC. de la Educación ^^ harán

La plaza objeto de concurso asi como las base ^^ ^^^g 
públicas el di a 20 de diciernbre. en el tablón de anunc 
Rectorado, existiendo copias disponibles e ibtpreso ^j ^^jg 
des en Información de la Universidad y en el 
pertenece la plaza . el dial® de

El plazo de presentación de solicitudes terminara 
enero de 1989 a las 13 horas.

Salamanca 20 de diciembre de 1988.
EL RECTOR

temas.
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Mancha y Fraga se 
reunirán el 3 de 
enero
Madrid. Lid.________________

Antonio Hernández Mancha, 
presidente de Alianza Popular, 
ha confirmado en una comida 
con periodistas la reunión que 
mantendrá con Manuel Fraga 
el próximo 3 de enero, con vis
tas al IX Congreso de Alianza 
Popular que se celebrará a fina
les de enero y en el que se dilu
cidará la presidencia del parti
do. Mancha, que dijo haber re
cibido esta mañana una llamada 
de là oficina de Fraga en la que 
se le proponía la comida con
junta, calificó la iniciativa de 
“buena idea” y señaló que su 
intención era no establecer con
diciones previas a la reunión, 
aunque no por el hecho, de con
siderarías “innegociables”.

Con respecto a la posibilidad 
de que Fraga le ofrezca la vice
presidencia del partido. Mancha 
señaló que no era su intención 
convertir en un asunto personal 
algo que solo debe tener conte
nidos políticos. “Ya basta de 
personalismos en el centro-de
recha español. Hay que presen
tar un proyecto de partido y 
que las personas pasen a un se
gundo plano”, dijo, para añadir 
que “espero seguir siendo pre
sidente si cuento con los votos 
necesarios para ello”.

Gassino sustituye 
a Caridi en la 
Jefatura del 
Ejército argentino

Buenos Aires. Lid/Dpa.

. El general Francisco 
Gassino, es el nuevo Jefe 
del Ejército argentino de
signado por el presidente 
Raúl A.lfonsín. El sucesor 
del teniente general Dan
te Caridi, que dimitió ofi
cialmente de su cargo à 
raíz de la última subleva
ción militar ocurrida ha
ce dos semanas, asumirá 
el mando el próximo lu
nes en el edificio “Liber-

^^’^^ ^®^ Estado 
^ayor del Ejército en 
buenos Aires. También 
Pidio su pase a retiro el 
^b-jefe del arma, general 

svmdo Batte, siendo nom- 
'’'■ado para éste cargo el 
general Valentín Venier.

Exito de la 
*iiisión espacial 
^ás larga de la 
historia 

j^íggS^Lid/Ppa.

Gon más de dos horas 
aterrizó ayer 

sovié- 
TM.7”, des

pués de haber sufrido “tras- 
^®s sistemas a 

’ terminando de 
'''^^^^era la misión es- 

1a n 'Evitera la misión es- 
?<>''iética y de la 

cósmica. En 
á ^^®R° ^ tierra 
destP Í’^otnetros al su- 
Vesoa ^^ ^^ ciudad de 
ras ^ ’as 9,57 ho- 

los cos-

Pués 4 ^anarov, des- 
de permanencia

El hijo de Revilla reconoce

un cheque pagado a un 

despacho de abogados vascos

LA BOLSA
Información facilitada por la 

J^ CAJA D AHORROS D AVILA

Madrid. Lid.

El juez Carlos Bueren, titular 
del juzgado central de Instruc
ción número 1 de la Audiencia 
Nacional efectuó ayer otra nue
va ronda de tomas de declara
ción a algunos de los interme
diarios que participaron en el 
secuestro de Emiliano Revilla. 
El hijo del propio secuestrado, 
Antonio Revilla fue citado de 
nuevo y reconoció un cheque

RESTAURANTE

AYUNTAMIENTOS- ASOCIACIONES
Coronas, barbas, pelucas, antorchas, confetti, para Cabalgata 
REYES, adornos calles, plazas discotecas, inocentadas, tubos 
humo, niños Jesús, regalos, juegos café, tocador, fumador, 
cerámicas, cobre, metal Velas. Visítenos sin compromiso.

Bisutería Gold Filled

La Casa de los Recuerdos de Avila
Caballeros, 17- Telf. 21 14 23 AVILA

Cocina Selecta del Mercado 
CENA DE NOCHEVIEJA 
• Menú concertado
• Menú a la carta
• Le reservamos el “Cotillón” de 

fin de año

Para reservas
Teléfono 21-37-89
Avda de Portugal 47 AVILA

EN DICIEMBRE, 
RENUEVATE CON SEAT.

Tu coche, por muy viejo que esté, 
puede valer más que nunca.

Si lo tuyo es un Málaga GLX 1.5, 
Injection o Diesel, te puedes sacar, 

como mínimo, 125.000 Ptas. 
Pero si prefieres no deshacerte de 

nada y financiar tu nuevo Seat 
Málaga(*), ven a nuestros 

concesionarios. Aquí te esperan 
unas condiciones de financiación 

fuera de serie.
(*) Todas las versiones Málaga.

Oferta válida para coches en StocK 
hasta el 31 de diciembre. .

Infórtnate en:

nominal pagado por la familia 
a un bufete de abogados vas
cos, por un dictamen sobre las 
consecuencias jurídicas penales 
derivadas de la situación de se
cuestro y el pago de un rescate. 
Uno de estos abogados podría 
ser José María Elosúa, quien 
declaró ante el juez. También 
declararon nuevamente Iñaki 
Aseguinolaza, Miguel Gil y Ra
fael Aguirre.

El IPC no gustó
INDICES Metal Mecánica:

M. Ibérica .... 242 236Madrid: 277,95 (—1,55) Citroen .... 1 190 1 220Barcelona; 113,73 (—0,88) Tudor ...... 330 325Bilbao: 385,19 (—0,96)
Valencia: 255,62 (—0,18)

Amper ....
Auxiliar ...

647
560

645
575

Fasa............ 484 47.3
Santa Ana ....

BOLSA DE MADRID

Acciones: Anterior
Industrias Manufactureras:

Ayer------------------ Papelera . 261 260

Electricidad:
Sarrio.......... 380 398
Aguila .... 365 370

Cantábrico ... 181 182,25 Azucarera .... 930 915
Hidrola , . . . 92 90,50 Koipe.......... 365 370
Sevillana...... 95,50 95 Tabacalera ... 768 745
Iberduero .... 119 118,25 Uniasa .... ■ 650 649
Fenosa .... 79 76,50

Construcción:
Mineras, Metal Basicas:
Felguera ...

Cubiertas.....
450 444,50 Dragados ..... 458 457

Hornos .... 86,50 86,50 Focsa........... 1.580 1.550
N. Montaña . 94 92,25

Cementos: Comercio:

Asland .... 880 875 Finanzauto .. 710 710
Lemona ... — —
Valen. Cem. . 2.049 2.100 Transportes y Comunicaciones:
Uralita ... . 591 590 180,75 178,50Telefónica ....
Químicas:
Cepsa ,.... 465 460

Iberpistas .....

Seguros:

116,75 117

Cros ..... . 421 405
Río Tinto..... 339,75 330 Mapfre .... 1.415 1.390
Petromed..... 681 680 Fénix .......... 2.460 2.410

ns.000... 
UN MALAGA

R, YUSTE, S. A.
Concesionario para Avila y Provincia. 

Carretera de Burgohondo, s/n. Tel. 22 03 16. 
Exposición y.venta: Avda. 18 de Julio, 18-20. Tel. 22 08 58.
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El cambio de día puede ayudar a la recuperación de algunos jugadores _____________________________

EI Real Avila juega contra el Don Benito el 
próximo 30 de diciembre
Avila. J. R. Alonso.____________________ ________________________

El Real Avila jugará el partido de liga contra el Don Benito el próximo 
dia 30 de diciembre, según acordaron las directivas de ambos clubes en 
la noche del martes. Este encuentro estaba fijado en el calendario de liga 
del Grupo III de Segunda División B para el día 1 de enero,

posteriormente se ha intentado jugar el viernes, 23, pero la solicitud de 
cambio no llegó con el tiempo suficiente a la Real Federación Española 
de Fútbol (RFEF) por lo que no se autorizó el cambio de fecha, después 
de que el conjunto extremeño había sacado a la calle carteles anun
ciando este encuentro para el próximo viernes a las ocho y media de la 
noche.

Esta variación en el día de 
celebración del partido trastoca 
un poco los planes de entre
namiento del Real Avila, según 
su entrenador, José Antonio Te
jedor. “Después de estos dos 
últimos partidos que hemos he
cho”, explica, “nos interesaba 
seguir jugando por mantener la 
línea ascendente”. Por otro lado, 
puntualiza que el retrasar el en
cuentro una semana puede ser
virle a algunos jugadores para 
recuperarse de las dolencias y 
lesiones que tienen en estos mo
mentos.

Si el partido se hubiese jugado 
esta semana, el Real Avila habría 
entrenado tres días, pero, al re
trasarle a la siguiente. Tejedor ha 
decidido dar el día de ayer libre a 
sus hombres para volver a los 
entrenamientos hoy, en una se
sión fuerte, y luego descansar 
hasta la semana próxima en que 
lo hará el lunes, martes, y miér
coles. De todas maneras, ayer 
entrenaron con el Promesas Be
nito y Quique.

El único jugador que ha pe
dido unos días de permiso, ha 
sido Yeli, que se tiene que ir a 
Ibiza lugar en donde reside su fa
milia, por lo que no estará en el 
partido contra el Don Benito, ya 
que se ausentará durante toda la 
sernana próxima.

El problema que ha habido 
para cambiar la fecha del par
tido, según Tejedor, es culpa de 
la directiva de Don Benito, que 
tenían que haber concretado an
tes este cambio de jornada y 
posteriormente debían haber in
formado de esta variación con 
más antelación a la RFEF, cosa 
que no hicieron: “Ahora se quie
re reclamar esa fecha, en un

ATLETISMO ^—i^———————

Participan Lobo y “Josete”

Concentración de los mejores 
fondistas regionales en Avila
en enero
Avila. J. Ramón Alonso.

Diego Lobo y José Francisco 
Hernández Herrero “Josete” par
ticiparán en la concentración re
gional para fondistas (hasta la ca
tegoría Promesas) que se celebra 
en Avila, a partir del próximo día 2 
de enero y hasta el 8 del mismo 
mes. En esta concentración es
tarán los mejores especialistas de 
Castilla y León, que equivale a 
decir los mejores de España. Estos 
atletas estarán concentrados en la 
Casa de Ejercicios Diocesana y 
entrenarán en zonas naturales. El 
responsable de la concentración 
será Enrique Pascual y Santiago de 
la Parte.

Moyano es uno de los jugadores ligeramente lesionados en el Real Avila LUMBRERAS

período de tiempo tan corto, que 
tienen ellos razón al decir que no 
es posible”.

RECUPERAR A LOS 
HOMBRES TOCADOS

El técnico abulense comenta 
que esta semana de retraso va a 
servir para que se recuperen 
hombres fundamentales en sus 
esquemas de juego como son 
Pombo, Alvarez (con una con
tractura en el vasto interno), Mo
yano y Biri (con gripe).

Este parón liguero no enfriará 
a los jugadores en su racha as
cendente de juego en opinión de

La lista de corredores que se 
han convocado para esta con
centración alcanza una cifra cer
cana a los treinta atletas, aunque 
la mayoría de ellos están pendien
tes de confirmación. Paralelamen
te a esta concentración se va a 
realizar otra en Palencia, en la que 
participarán los atletas del resto 
de las especialidades. Este perió
dico ha intentado ponerse en con
tacto con el director de la Escuela 
de Tecnificación de Atletismo de 
Castilla y León, Félix de la Fuente, 
pero no le ha sido posible.

Lo que es seguro, según San
tiago Moreno, es que los dos at
letas abulenses convocados para 
esta concentración estarán en ella.

Tejedor “Algunos jugadores agra
decieron enormemente el des
cansar hoy (ayer) y que mañana 
(hoy) entrenemos fuerte. Este día 
de descanso va a servir para que 
los hombres se recuperen de sus 
dolencias y luego podamos en
trenar a tope. El día 30 es un 
buen día y pienso que los hom
bres no perderán en este parón la 
tensión de juego y la menta
lización que arrastran después 
de haber ganado los últimos par
tidos”.

La razón de dar el día libre a 
los jugadores ayer estaba justi
ficada por el partido de fútbol 

Diego Lobo acudirá a esta concentración ARCHIVO

internacional que enfrentaba a 
las selecciones de España e Ir
landa del Norte, en Sevilla, en la 
fase previa de clasificación para 
el Mundial de 1990, que se dis
putará en Italia. De todas ma
neras, para compensar este día 
de descanso, los jugadores abu
lenses estuvieron entrenando du
rante más tiempo el pasado mar
tes.

El partido de liga contra el 
Don Benito se juega, definitiva
mente, el viernes, 30 de diciem
bre, a las ocho y media de la 
tarde, en el estadio Municipal de 
Don Benito.

El Reynolds iniciará 
la preparación en 
Palma de Mallorca 
Madrid. Efe.

El equipo Reynolds, que coman
da Pedro Delgado último vencedor 
del Tour de Francia, realizará una 
concentración del 8 al 21 de enero 
en Palma de Mallorca: mientras 
que, la presentación oficial parala 
temporada’89 se celebrará en Pam
plona el día 3 de febrero.

La concentración en Palma de 
Mallorca servirá para preparar y 
programar la temporadá89 en la 
cual el Tour volverá a ser el ob
jetivo principal y, posibleménte, se 
decida si Pedro Delgado participa 
en la Vuelta a España.

La plantilla para la campaña 
próxima es la siguiente:

Dominique Arnaud (FRA), Angel 
Anoyo, Enrique Cañera, Armand 
de las Cuevas (FRA), Juan Carlos 
González Salvador, Pedro Delga
do, Marc Gómez (FRA), Víctor Gon
zalo, Julián Gorospe, Rubén Go- 
rospe, Miguel Indurain, José Luis 
Laguía, Javier Luquin, Melchor 
Mauri, William Palacio (COL), Je
sús Rodríguez Magro, Abelardo Ron
dón (COL) y Gabriel Sabbiao (BRA).

Han causado alta en la plantilla: 
De las Cuevas, Juan Carlos Gon
zález Salvador, Marc Gómez, Víc
tor Gonzalo y Abelardo Rondón; 
mientras que las bajas han sido: 
Pedro Díaz Zabala, Herminio Díaz 
Zabala, Jesús Hernández Ubeda, 
Omar Hernández y Kari Myyrylai- 
nen.

La carrera del Pavo 
se celebra él sábado

El día 24 de diciembre se cele
bra, a las 6 horas, la 10’ ciclo- 
marcha del Pavo”, organizada por 
el club ciclista Cuatro Postes

La salida será: Bar Paran, Nta 
Sra. de Sonsoles, Burgohondo, San 
Nicolás, puente Adaja, Avda, de 
Madrid, Ajates, C. Valladolid, In
maculada, Virgen de la Porteril 
paseo D, Carmelo, Avda. Portugal, 
Esteban Domingo, Plaza de la Vic
toria, Caballeros, plaza de la huti 
plaza teniente Arévalo, C. Alema
nia, plaza la Catedral, C. San Se
gundo, plaza de Santa Teresi o 
Duque de Alba, Isaac Peral, Avdi 
José Antonio, Avda. 18 de 
Paseo de San Roque, Ç. San Pem 
del Barco, Alférez Provisional, e 
sús del Gran Poder, Perpetuo o 
corro, y la llegada será en el 
P^mín.

Las inscripciones son en ei 
Panin. ( calle Logroño) hasta meo 
hora antes del comienzo de 
carrera. ..-.fioa-
. Los premios consistirán, f^^ 
vos, por sorteo y dos roldl® 
pulsera, uno para el particip 
de mayor edad y otro para e 
menor edad.

Patrocinan: Club Ciclista 
Postes, bar Panín, Joyeríare 
Quique.

Brèves
Copa de Europa de
El Barcelona ha consep^ ^^ 
tercera victoria en esta 
cuartos de final de la j^^i^-gr 
Europa de baloncesto a 
ayer, en el pabellón jgi 
situado en las instalación ^ 
' ejército soviético, por ^æ Ljee 

de diferencia (70-77). L ^^ jp, 
lonistas. con una gg niüy 
ticipación y contraataq jji 
rápidos, dominaron el P ^^^^ un 

' primer al último æ^V -rtinit^ 
adversario que en la pn jgdas
se mostró desconcerta 
sus demarcaciones.
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Moreno, Chapado y Hernández Yáñez

Tres abulenses participan en la 
concentración nacional de saltos 
de Benalmádena
Avila. J.R. Alonso.

Tres abulen^s estarán en la concentración de longitud y trinle 
que se va a celebrar en Benalmádena (Málaga), a partir del día 2 
de enero y hasta el 8 del mismo mes. La representación abulenses 
esta formada por los dos campeones de España de triple salto en 

Çhapado y Santiago Moreno, y el saltador 
de longitud Angel Hernández Yáñez.

Estas concentraciones sirven 
para salir de la monotonía de 
entrenar en casa, según More
no. Se junta a la gente de má
ximo nivel en la especialidad 
entrenando algo más fuerte. La 
localidad de Benalmádena, pa
ra el campeón de España de 
triple es un buen sitio para en
trenar porque tiene una tempe
ratura más suave. La instala
ción en la que van a entrenar ya 
la conoce Moreno y comenta 
que consta de una pista de atle
tismo, un pabellón y, cree, que 
una sala de musculación.

El responsable de la sección 
de saltos horizontales, que es
tará a cargo de la concentra
ción, es el salmantino Cordovi
lla, que además es el estrenador 
del abulense Angel Hernández 
Yáñez.

Moreno dice que en estas 
concentraciones, en las que él 
ya ha estado en su época de ju
nior, se aprenden cosas, “por
que los entrenadores que van 
saben más que uno”. “En prin
cipio dhigen las sesiones técni
cas —añade—, los entrenamien
tos y siempre aprendes ejerci
cios nuevos”.

En esta concentración están 
los cuatro mejores atletas del 
ranking nacional del año pasa
do, más el mejor promesas y el 
otojor junior. En el caso de este 
ano también está invitado el re
cordman nacional de triple, 
uan Ambrosio González. Por 

parte de la longitud, el record
man nacional, Antonio Corgos, 
a renunciado a la concentra

ron. Moreno está sorprendido 
trad^nT A ÍÍ ^^Yan sido concen- 

.®5'r,^^berto Solanas y Ai- 
raí batalla que tenían mar- 

muy buenas en la tempora
da pasada.

^^^Paro estuvo en la 
^^"^^ pasada en una 

oncentración en Estepona, jun- 
Moreno como entrenador invitado.
^^^^ abulenses es- 

nández Y™®”® '''^”^^1 Her-
comn -'^^an Carlos,

«8u?ent^”’i!"'^®‘’® estarán los
<^e^ triple y on&tud española:

^ngel^^^^^‘- ^tirián Campos, 
m Yáñez, Láza
ras cu '^tírián, Vázquez, Ba- 
^onS^®’ ^3^®stas, Ignacio 
»''mbrosio^r‘“8.‘Í’ ““""° ^ 

losio Gonzalez.
I’el Lón^^' '^rancha García, Isa- 
EarmeAM’ fregona Miranda, 
redes v p^^^ga, Concepción Pa- 

^^^^®’la Roldán.
elüida ,^°ricentración está in- 
^^ración Ï^^ ^~®^ P^^o de la Fe
lios ^®P^áola para reunir 
peinas atletas por disci- 
^os. Lnc .tarros lugares concre- 
’^ta ’ ®^æ^ elegidos para 
^de se ^^^ similares a los 
ddos. 1 f?” elegido en otros 
*rána ^^^^^^tas femeninas 

a Te æ^fta, los maratonia- 
^tt 40n J^^’^rfe, los especialistas 
^^tarán (vallas o lisos)

n Maspalomas junto a

los mediofondistas. Los corre
dores con obstáculos y los fon
distas estarán concentrados en 
el Grao de Castellón, mientras 
que los juniors de pruebas com
binadas lo haran en Madrid.' Raúl Chapado. Santiago Moreno. Angel Hernández Yáñez.

o

o

. UnMihon
Shecient^ Cincuenta Mil Razones 

Para Enamorarse 
De Este Automóvil

de haáíí "' "° ^' '°®^‘‘°<-definitivamente de un automóvil, ahora tiene la oportunidad

y 1.92?T^je!SXlT'‘’"''''^''^ ^Y SYMBOLyTURBO DIESEL,de 1.498,1.585

' Por Prestaciones: Beneficiándose de la tecnología Lancia experimentada en el mundo de la alta
de fom^SK"®’^"'“^“’^ f**™’'® '' ''''"'" ’'“"“^ ^"^ ''""''''“' '85 km/h.

Por Equipamiento: Servodirección - Check Panel - Cierre Centralizado - Alzacristales 
Espejia Exterior Derecho -Tapicería Alcántara, exclusiva Lancia.

Disfrutando de un automóvil en el que todo resulta especialmente acosedor- 
total insonorizacion, fácil acceso a todos los mandos, confort de 
marcha y motorizaciones potentes y elásticas.

P^ ^Pf'9^echando unas facilidades pensadas
para usted. Con una valoración de lujo por su vehículo usado, 
además de unas condiciones de financiación altamente competitivas. 
En definitiva un trato personalizado.

EANCIA PRISMA SE HACE QUERER
Prisma 1.5 LX 1.498c.c. 80 CV
Prisma SYMBOL 1.585 C.C. 108CV
Prisma TURBO DIESEL 1.929C.C. 80CV

LUAUT0,S.A.
Ctra. de VaUadoIid. 66. 05004AVILA. Tel. (918) 22 9016
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Dentro del ciclo “Cine y video deportivo^--------_

Los aspectos que generan la 
violencia en el deporte 
analizados en una mesa redonda
Avila. L.M. Soto.

Fl nasado miércoles y en el salón de actos de la Delegación 
Territorial, “ 
d'"ido“ane y vLo deportivo” que organiza y patrocina te 
JnX de Castilla y León a través de la Dirección General de 
Deporte y Juventud (Servicio de Formación Deportiva).

ALGUNAS FRASES DE 
LA MESA REDONDA

BREVES

AUTOMOVILISMO

¡ José Luis Rivas y María de 
los Angeles Negrete, ambos 
licenciados en Educación Fí
sica actuaron como modera
dores; junto con ellos estuvie- 

l ron el psicólogo José María 
j Panero García; Pedro Tome 

Martín, profesor de Etica en 
el LN.B. “Alonso de Madri
gal”; Luis Sáez Arenillas, li- 

j cenciado en derecho, comisa
rio y miembro de la Policía 
Gubernativa y José Enríquez 
Sánchez, deportista (jugador 
de fútbol del Real Avila C.F.).

Lógicamente el tema de la 
violencia en el deporte está 
siendo rhuy debatido en los 

j últimos tiempo. En la mesa 
del pasado miércoles se trata- 

1 ron de ver, muy por encima, 
\ qué aspectos son los que pue- 

' den producir esa violencia.
José Luis Rivas en el comien
zo del acto, preguntó a sus 

1 compañeros dé niesa dónde 
1 veían ellos el inicio o chispa 

de esa violencia en el deporte.

LA SOCIEDAD, 
LA CULTURA, 
LA EDUCACION...

El -psicólogo José María 
Panero apuntó en sus prime
ras palabras; “La violencia es 
debida a una causa social. 
Nos encontramos en una soe- 
ciedad competitiva y agresiva 
y el deporte, como una activi
dad más dentro de esta socie
dad, está metido en esa con
flictividad social. Pienso que 
la violencia la generan los es
pectadores”.

Por su parte el profesor de 
ética, Pedro Tomé, apuntó: 
“Estamos en una sociedad vio
lenta, que por lo tanto genera 
un deporte violento; esta so
ciedad es competitiva y agre
siva. Para mí hay dos tipos de 
violencia la espontánea y la 
organizada, está última es ex- 
tradeportiva. En una sociedad

Barcelona. Efe._______

Los participantes españoles 
en la XI edición del Rallye 
Paris-Dakar, partieron ayer des
de la Plaza de las Fuentes de 
Montjuich, en Barcelona, hacia 
la capital francesa.

Quince pilotos de motocicle
tas, veinte equipos de automó
viles y los componentes de los 
siete camiones de asistencia, así 
como aquellos mecánicos que 
seguirán la prueba en avión, se 
reunirán en la citada plaza con 
objeto de pasar las verificacio
nes técnicas oportunas.

v El Rallye, que comenzará el
día de Navidad en París, tendrá 
en Barcelona su etapa prólogo 
el día de San Esteban, tras la 
cual, los participantes ernbar- 
carán en el puerto hacia Túnez.

La llegada de los participan
tes del Paris-Dakar a la Ciudad 
Condal está prevista para el 
mismo día 25 de diciembre por 
la noche.

modelo como la actual, des- 
graciadamente pienso que no 
se puede impedir que la vio
lencia desaparezca del todo”.

María Angeles Negrete apun
tó también algo de la violen
cia desde su punto de vista de 
educadora; “Desde luego la 
faceta del educador es muy 
importante, ante todo ense
ñar; pero también cuando ten
gamos que ponemos a entre
nar, es importantísimo no de
formar al jugador; hay que 
tener muchísimo cuidado con 
las palabras que se le pueden 
decir”.

Luis Sáez Arenillas apunto, 
en sus primeras palabras, so
bre la violencia en el deporte; 
“No es fácil, detener la violen
cia en el deporte, se está bus
cando la etilogía de la misma 
y también las medidas reduc- 
toras. Para mí hay causas re
motas e indirectas que llevan 
a la violencia. Existe una pre
disposición de determinados 
grupos que forman gente en 
paro, subempleados, jóvenes 
de organizaciones juveniles sub
culturales, etc. desde luego y 
hablando desde el punto de 
vista de la- Policía Gubernati
va, las medidas que se aplican 
para detener la violencia, no 
son siempre populares y se 
utiliza mucha demagogia”.

José Enríquez se refirió en 
particular a la violencia en el 
fútbol; “Nosotros los jugado
res salimos a disputar los par
tidos y a ganarlos, con los 
métodos más lícitos posibles, 
entiendo en que hay ocasiones 
en que la necesidad de puntos 
o victorias, hacen que directi
vos, técnicos, afición y prensa 
te presionen para ganar, en
tonces ahí los métodos legales 
pueden quedar al margen .

A modo de conclusión tras 
algo más -de una hora de po
nencias, José Luis Rivas co- 

; mentó; “Una de las causas

Los participantes españoles en el Paris-Dakar 
partieron ayer hacia la capital de Francia

El español Xavier Brugué, de 
54 años de edad, fue nombrado 
“director de prueba” por la Fe
deración internacional de Auto
movilismo (FISA).

Brugué, abogado y ex piloto, 
es uno de los cinco inspectores 
internacionalesque se turnan en 
las pruebas del Mundial de 
Rallyes. . ,

La misión de Brugué en el 
Paris-Dakar consistirá en velar 
porque el director de la carrera, 
Maurice Roy, y el director ge
neral de la misma, Gilbert Sa
bine, cumplan los reglamentos 
deportivos y las medidas de se
guridad.

Brugué dijo a Efe que ‘ lo me
jor es pasar desapercibido, por
que ello significa que la prueba 
transcurre por cauces normales 
y no hay problemas”.

José Luis Rivas.
José Enríquez.

primordiales de que la violen
cia esté en el deporte, es por la 
mala educación de la sociedad 
en que vivimos, en donde los 
modos de conducta inciden en 
una parte importante por esa 
competitividad hacia la vio
lencia”.

Lógicamente fueron muchas 
las cosas que se apuntaron 
sobre tan interesantes temas, 
pero aquí hemos tratado de 
resumir algunos de los puntos 
que se tocaron.

mayores y de toda índole, 
apoyan a que siga la violencia 
en el deporte” (José Luis Ri
vas).

—“Los determinantes fina
les de la desgracia del estadio 
Heysel de Bruselas, fue el al
coholismo y la droga” (Luis 
Sáez Arenillas).

—“La violencia no viene 
del deporte” (María Angeles 
Negrete).

—“El propio lenguaje de
portivo con los ataques, de
fensas, marcajes y demás, im
plica violencia” (Pedro Tomé).

—“La prensa está dentro

—“La violencia ho es cosa 
del deporte” (José Enríquez).

—“Los espectadores de la 
NBA disfrutan del deporte, en 
España, países del Oeste y Su
ramérica, los espectadores su
fren con el deporte (José En
ríquez).

—“La sociedad actual edu
ca en la violencia” (José Ma
ría Panero).

—“La violencia en el de
porte es muy antigua. Én el 
año 5-26 antes de Cristo y en 
Roma ya hubo un altercado 
con unos 30.000 muertos, se
gún historiadores por unos 
incidentes en las carreras de 
caballos. En Pompeya tam
bién... (Luis Sáez Arenillas).

—“La formación del joven 
de hoy, debe ir encaminada a 
enseñarle que vea un espectá
culo no para ganar, sino para 
disfrutar del mismo” (Julián 
Sáez Arenillas).

—“Mucha de la gente que 
acuden a los espectáculos de
portivos, no conoce los re
glamentos y va en busca de 
pelea o bronca” (María Ange
les Negrete). . .

—“Soy pesimista en lo refe
rente a que la violencia des
aparezca del deporte” (José 
María Panero).

—“Los intereses,, cada día

del deporte y constituye para 
mí el jugador número 13” 
(Pedro Tomé).

—“Un partido comienza cuan
do en los medios de comuni
cación se empieza a hablar de 
él” (Pedro Tomé).

—“Queramos o no, vivimos 
en una selva” (Luis Sáez Are
nillas).

—“El anonimato da fuerza 
al sujeto para comportarse de 
una forma muy diferente a su 
conducta normal” (Luis Sáez 
Arenillas).

—“Con una buena educa
ción, integral acabaríarnos 
con la violencia’ (Luis Sáez 
Arenillas”.

_ “La persona como tal, 
tiene mucho que decir para 
suprimir la violencia en el de
porte” (José Luis Rivas).

HOY, 
“LOS ESTIMULANTES 
EN EL DEPORTE”

Hoy jueves, y a partir de las 
siete- de la tarde, se celebrara 
la segunda mesa redonda so
bre el tema; “Los estimulantes 
en el deporte”.

El salón de actos de la De
legación Territorial, volverá a 
ser el marco del acto; espere
mos qüe lá asistencia sea ma
yor que el pasado miércoles.

La relación de equipos espa
ñoles que participarán en la 
prueba es la siguiente:

MOTOS:

Carlos Mas (Yamaha YZE 
750), Fernando Gil (Yamaha 
YZE 750), Xavi Riba (Yamaha 
TT 600), Ariadna Tortosa (Su
zuki Djebel), Jordi Arcones (Su
zuki 750 DZR), Antonio Bolu
da (Suzuki. 750 DZR), Agustí 
Vall (Suzuki 750 DZR), Juan 
Hernández (Suzuki 750 DZR), 
Agustín Fernández (Suzuki 750), 
Alfonso Martínez (Suzuki 750 
DZR); Antonio Paricio (Suzu
ki 750 DZR), Mario Jiménez 
(Suzuki 750 DZR), Andreu Gon
zález (Honda Africa Twin), Car
los Miret (Honda Africa Twin),

FÚTBOL «MH——HH |
En Inglaterra han 1 
sido detenidas más 1 
de seis mil 1 
personas la 1 
temporada pasada 1
Londres. Efe.__________ 1

Durante la temporada 1987- | 
88 de fútbol en Inglaterra fue- 1 
ron detenidas 6.140 personasy 1 
expulsadas de. las estadios por | 
los 92 clubes de la liga otras 1 
6.542 personas, según revelaun | 
informe de la policía. I

El mayor número de arrestos 1 
correspondió a los seguidores 1 
del Portsmouth, 282, lo que 1 
significa una media de 14,1 por 1 
partido, seguido del Chelsea. I 
con 271 (13,5) y el Southamp- j 
ton, con 208 (10,4 de media). j 

Estas cifras fueron comuni- ] 
cadas en la noche del lunes 19a j 
la Cámara de los Comunes por 1 
el Ministro de Deportes, Colin J 
Moynihan, precisamente cuan
do el Gobierno británico ha de
cidido establecer “tarjetas de 
seguidor” para luchar contra ) 
los aficionados violentos. ) 

El ministro afirmó que ni las ) 
expulsiones ni los arrestos re
flejan “el gran número real de i 
incidentes violentos en los es- ¡ 
tadios” y explicó que “muchos 
partidos son propicios para 
una conducta agresiva por par
te de los aficionados”.

GIMNASIA: Carmen Algora 1 
será reelegida presidenta de la | 
Federación Española de Gimna- | 
sia el próximo día 28 en Iare- | 
unión del pleno de este orga- 1 
nismo, al ser la única can i 1 
para este cargo, tras cerrarseei ■ 
plazo de presentación de can a 
didaturas, que comenzó e |

ESPAÑA INGRESO 3,1 MJ | 
LEONES DE MARCOS W» j 
EUROCOPA 88: La ¿eder I 
ción Española de ^ 1 
bió 3,1 millones de ma^ 1 
(unos 200 millones de pese») j 
por su participación en la 
rocopa 1988, disputada 1 
te el pasado mes de P’^‘ 
República Federal de Ale 
nia. Los ocho países pa 
pantes obtuvieron un 
26-,8 millones de marcoU 
de 1.800 millones de j 
incluidos derechos televi 
entradas y publicidad. ;

José Carilla '(Honda Africa
Twin).

CAMIONES ASISTENCIA:

Ginesta-Olive (Mercedes 
Unimos), Oliveras-Morellas- 
Montano (Mercedes AK), 
XX/ XXX, XX (Pegaso), Mila- 
nolo-Ligue-Lucas (Mercedes 
AK), Fencl-Dot-Lisa (Liaz), 
Maimi-Adell (Mercedes. Uni- 
mog), Del Val-Siegentaler-Eli- 
zazo (Pegaso).

AUTOMOVILES:

Miguel Prieio-M. Juncosa 
(Nissan Patrol), Jorge Babler- 
J. Autet (Nissan Patrol), Juan

Porcar-R. Touriñán (Nissanj 
trol TD), Ha^s. i
tiz (Nissan Patrol), gr), 
Serviá-J. Puig (Range 
Amadeo Torres (Rang Óy 
Patxi Arbelaitz-X- J ^^g. 
(Range Rover), Igg^ go. 
sundegui-P. 
ver), Juan Regas-F. R- ygp 
ge Rover), J. 
mens (Nissan Patrol), » g 
Raibel-S. Cabal (Nissan P^„ 
Angel Trallero-L x 
(Nissan Patrol), Jordi j^^^
Casals (Nissan 
Torrás-Antonio R^^i^môn 
(Nissan Patrol), .^^ge 
Franquesa-A. Esc ar 1 ^j.^- 
Rover), Alejandro p^co 
Amor (Nissan Patro A ^p„. 
Mir-S. Neira (Mitsubish ^^|^i^ 
tero), Joan Gracia-^ ^^.los 
(Mitsubishi. Monterok^ 
Hernández-R. E5^®^ando 
Land Cruiser). A^ J,.
pinagosa - J-
bishi Montero).
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Anuncios breves Anuncios breves
—CERCADOS REQUES. Cerra 
mientos de fincas rústicas. Venta' 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. {9L1) 48' 51 76.

POMAR ALQUILA piso Fuentemilanos (Segovia).
enPlazadel Ejército. 4 dormito-, 
rio^ baño, aseo, garaje, trastero y 
servicios centralizados. Téléfo- 
no22 5 0 35.

ALQUILERES |

ENSEÑANZA
POMAR ALQUILA piso 

enAvenida de Portugal 4 dormi- 
loiios, garaje, trastero y servicios 
centralizados. Tlf. 22 50 35.

POMAR ALQUILA local 
en Paseo de S. Roque, 80 m/2. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR ALQUILA local 
enC/ Fivasa(en esquina), 80' m/2. 
Tlf. 22 5 0 3 5.

POMAR ALQUILA local 
enC/ Cruz 554 m/2. Ideal garaje, 
almacén, industria Tlf. 22 50 35.

POMAR ALQUILA local 
enAvenida de José Antonio, 400 
# ideal almacén industria 
Telèf. 22 50 35.

AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR. San Juan 
delà Cruz, 20-3.°-3. Escalera iz
quierda. Tlf. 22 5Ó 35.

-Se alquila local comercial ter
minado. Capitán Peñas, 16. Telé
fono 22 0 8 51. (Llamar 8-10,30 
noches). '

-Se alquila nave polígono in
dustrial Hervencias. Tlf. 22 02 17 •

CURSO 1988-89
• MECANOGRAFIA '
• TAQUIGRAFIA MASTER-VD
• INFORMATICA (Todos los niveles)
• CURSO DE AZAFATAS
• CONTABILIDAD
• RECUPERACIONES EG.B. y B.U.P
• OPOSICIONES:
—AGENTE JUDICIAL
—AUXILIAR DEL JUSTICIA
—AUXILIAR DEL ESTADO
—ADMINISTRATIVO DEL ESTADO
—GESTION DE HACIENDA

. — GUARDIA CIVIL
— POLICIA NACIONAL
□ SOMOS UN CENTRO PROFESIONAL 

LEGALMENTE ESTABLECIDO.
□ CENTRO HOMOLOGADO POR EL 

INEM.
□ CENTRO FUNDADOR DE A.C.L.A.P. '
ACADEMIA RODRIGUEZ
C/BLASCO JIMENO. 10 '
05001 AVILA '

''TLE:2116 71 .' i

PISOS VENTA

—Necesito empleada de hogar. 
Cada cinco días de trabajo, tres 
libtes; de estos cinco dos maña
nas y dos tardes libres. 22 22 41. 
(3,30 a9 h)._

— Se nece^ta empleada de ho
gar interna 21 39 11. A-partir 7 
tarde.

— Mujer, si te gusta la alta bisu
tería (no chapada, oro) quieres 
ganar de 5.000 - Í0.000 Ptas. 
diarias. Llámanos 952-22 62 24, 
91-67 9 39 31.

— Se necesita empleada hogar 
interna o externa 22 43 12.

— Necesito chica interna Suel
do a convenir. Tlf. 91-413 74 09.

— Se necesita empleada de ho
gar, interna Tlf. 22 22 85.

— Se necesita empleada de ho
gar interna matrimonio solo con 
asistenta Telf 21 11 48.

—Interna para Madrid, 40.00Ó, 
más Seguridad Social y dos ex
tras. Día y medio libre semanal 
Teléfono (91) 759-56-87. Llamar 
de 10 a 13 horas. Dra García

— Interna para familia de Madrid 
sabiendo cocina sencilla Segu
ridad Social más pagas extras, 
sueldo y salida a convenir. Lla
mar tarde 91-466 58 99.

—Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma
culada, 44. Telf. 2 2 20 83. Horas 
oficina .

— Finca recreo a 4 Km de Avila • 
agua luz casa nave, huerto, va
llada 900 arizónicas, 3.500 me
tros divisibles. Facilidades. 
8.700.000. Teléfono 25 19 26.

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

— Se vende una casa en Villato
ro. Teléfono 22 97 61.

— Se venden dos potros. Teléfo
no (911) 47-12-61. Segovia

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRÉ 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

.^^ HABITAT
1

PISOS - VENTA/
, Habitat: Junto Para- ' 
’ dor. 120 m2. Para reha

bilitar. Sólo 2.000.000.

. ' Habitat: C/ Rioja (Zo- ^ 
na Sui). 120 m2, en 
construcción 4 dormi- 

( torios. Dos baños. Ga- 
' raje y trastero. Entrega 
| abril 89.

1 '■Habitat: Plaza de Las 
\ Vacas. 75 m2. Dos dor

mitorios. En construc
ción Entrega febrero 89.

r

1 Habitat: Jardín del 1 
| Recreo. 130 m2. 4 dor- 4^ 

mitorios. Planta cuar- ^ 
ta Buen precio. j

' Habitat: Puente Ada- 
U^ ja 200 ,m2. Chalet con 

5.000 m2, de parcela 
Dos piscinas. Ocasión 1

Habitat: Zona centro. 
Tres o cuatro dormito
rios. 2 ó 3 baños. En i 
construcción Facilida- ■ 
des hasta 20 años.

VHabitat: Arenas de ’ 
San Pedro. 90 m2. Tres ' 
dormitorios. Todo ex- / 
teríor. Sin comunidad.
Sólo 3.000.000. í

-Alquilo chal.et con cochera ' ,
11122 42 45. — Junto a cÜnica Puerta de Hie-

rro (Madrid). Piso 180 in2,, 2

COCHES VENTA
-HERCALSA- Servicio MAN Ca- 

i®ón DODGE, doble dirección. 
’GRUA-PLATAFORMA, marca 
HAN., autorizada remolque. Ga- 

píntía Financiamos. PoL Ind. Té- 
Jefono; (911) 42 10 10. Segovia 
COMPRAMOS TARJETAS DE 
•RANSPORTE DE MAS DE 6.000 

¡■feTelf. (911) 42 11 08.

DEMANDAS
■^usco niñera exclusivamente

atender niña 3 años. Para
jGnd capital 50.000 Ptas. mes y 
wad Social Telf 21 20 62 

'450. Srta M.^ Carmen San, 
Agundo.

OFERTAS
’^^§^^'^s <ie valor a pre- 

Filatelia Nu- 
«auca PABLO, Centro Co
ncia! Avila-2. 

"^ZjuTO/HOKILCSl
AUTENTICAS OPORTUNIDADES
DEAUTOMOVILES SEMI-NUEVOS (
Avda, de Madrid, 23 Teléfono 21 32 46 AVILA

*®tacíón de lavado y engrase VEGAS 
J^s desea felices Navidades y próspero año nuevo y 

®^^óce nuestros servicios do:

^E TURISMOS Y FURGONETAS (EXTERIOR INTERIOR 
BAJOS, TAPICERIA. ETC.)

‘ÉCRASE Y CAMBIOS DE ACEITE
-/f^ión: C/ Vicenta Manzanedo, 3. Tlf,: 25 10 69 AVILA

plazas de garaje. Tlf. 22 12 54.

— Se vende piso Avda Santa Cruz 
de Tenerife, 1, con plaza de gara
je (frente Parque San Antonio). 
Telf. 22 78 04. A partir 6 tarde.

— Se vende piso, todo exterior, 
C/ Bilbao n° 6, 4 dormitorios, 
salón comedor, cuarto de baño. 
Teléfono 22 39 06.

HABITAT
RESIDENCIAL
PUENTE ADAJA

EL LUJO DE VIVIR CON 
LAS MEJORES CALI
DADES Y PRECIOS DE 

AVILA
P Plazj de IB Fruta, 8 Telf. 25 19 27

TRABAJO
— Se necesita cocinero o cocine
ra,! experiencia para restaurante. 
Teléfono 38 06 84.

TRASPASOS

VARIOS

—CABALGATA REYES, antorchas, 
coronas, pelucas,, confetti, ma
quillaje. Recuerdos Avila Caba
lleros, 17.

— FUENTES agua- luz pies deco
ración, gran súrtido. Recuerdos 
Avila Caballeros, 17.

— Operaciones financieras con
cedemos Prosinansa (976) 2Í6302- 
230299.

— AYUNTAMIENTOS, pelucas, 
barbas, coronas, maquillaje, ca
balgata Reyes, antorchas. Recuer
dos Avila Caballeros, 17.

VENTAS

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 1110.

URGE VENDER 
MOTO HONDA

1.000 CBR E
IMPECABLE POCO 
USO - OPORTUNIDAD
Teléfono 22 82 49

(15 a 16 horas)

—Traspaso Bar- Restaurante. Te
léfono 21 35 69.

La Rad'io Comercial 
BienHecha.

AVIIA<M^

Programas de T.V.E.

Para hoy, jueves

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS
8,30: TELEDIARIO MATINAL 
9.00: POR LA MAÑANA

Incluye: LOTERIA Sorteo ex
traordinario de Navidad “Toda 
una Vida”. Epis. 3.

13,00: EL CORRECAMINOS
13,30: 3 por4
14,30: INFORMATIVO

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO!
15,35: G. WASHINGTON II. 
“La forja de una nación”.
16,30: TAL CUAL
17,50: AVANCE TELEDIARIO
17,55: LOS MUNDOS

DE YUPI
18,20: QUE VIENE MUZZY
18,35: LA ALDEA DE ARECE
19,00: MUSIQUISIMOS
19,25: CON LAS MANOS EN 

LA MASA
Invitada: Concha Márquez 

Piquer.
19,55: MADRE E HIJO
20,30: TELEDIARI02
21,00: EL TIEMPO
21,15: LA LEY DE LOS 

ANGELES
22,15: DERECHO A

DISCREPAR
23,45: A MEDIA VOZ 
“Los Pekenikes”. El más cé

Habitat: Zona Cer
vantes. Tres o cuatro < 
dormitorios En cons- */ 

y trucción Entrega ene- ,7 
Z ro 90. Entrada 300.000 

pesetas Resto a con- Í 
venir. )

AGENCIA INMOBI
LIARIA PLAZUELA 
DE LA FRUTA 8. (OH- 
CINA 9). TFNO. 25 19

> 27. Í

lebre grupo instrumental de 
todos los tiempos, autores de 
temas tan populares como“Hi
lo de seda”, “Arena Caliente”, 
“Frente a palacio”, “Embustero 
y bailarín”.

0,15: TELEDIARIO 3 
0,35: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO
TERRITORIAL

15,00: TELEDIARIO 1 - 
15,30: EL TRIUNFO DE 

OCCIDENTE .
“La era de la exploración”. 

En el siglo XV tanto la marina 
árabe como la china estaban 
quizá más avanzadas que la de 
Europa Entonces, ¿por qué és
tas no iniciaron los grandes 
viajes de exploración como los 
que lanzare a Occidente a la 
conquista de nuevos imperios? 

16,30: TEATRO
“ Un sobrero de paja de Italia”. ' 
18.30: POSESION
19.30: FASES
20.30: LAS COSAS REALES 
21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4
21,45: DESCARTES
22,00: LOTERIA PRIMITIVA 
22,15: JUEVES CINE
"La casa de bambú”.

0,00: METROPOLIS.
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Jueves, 22 de diciembre

El Sol sale a las 8,35 y se pone a las 17,52.
La Luna sale alas 15,25 y se pone alas 7,08.
Luna Llena el día 23 en Cáncer.

Santos: Queremón, Hungero, obs.; Demetrio, Honorato, Flo- 
ro, Flavián, Isquirión, mrs.; Adam, Ultán, cfrs.
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Para la realización de un buen número de obras

El Ayuntamiento firma dos créditos por 
valor de 164 millones de pesetas

Avila. MaximilianoFernánde^
Representantes del Ayuntamiento y de La Caixa (C^a de 

Pensiones) firmaron ayer, la concesión de un' P«¿‘»“'’ ^ 
158 millones de pesetas por parte de la entidad de crédito a la 
instfiución abulense, que esta mañana tiene previsto susen- 
bir otro préstamo con el Banco de Crédito Local, en Ma
drid, por valor de 106 millones de pesetas.
teniente de Alcalde, Pablo Delgado, por e Ayuntamiento de 
Avila; el director regional de La Caixa y el director en Avi ,
Ireneo Galán.

Los 158 millones de pese
tas se destinarán a la reali
zación de las siguientes obras: 
Plaza de La Toledana (15 
millones), calle de Juan 
Grande (14 millones), ope
ración asfalto (10,5), Ave 
María, Torquemada y Mén
dez Vigo (6,8 millones), pri
mera fase de centro cultural 
(25), Alumbrado de La Ca
charra (11), alumbrado tra
vesías (3), arteria de Bande
ras de Castilla (9,9), San 
Pedro del Barco (6,3), colec
tor de Jesús del Gran Poder- 
Calle de Burgohondo (10,9), 
equipamiento de portes (7,6), 
calle de Alemania (6,3), des
doblamiento de arteria Cin- 
garra (21), anejos (7,1) e ins
talaciones Policía Municipal 
(1,5).

En cuanto a los 106 mi
llones de pesetas que hoy se 
firmarán con el Banco de 
Crédito Local, irán a aumen
tar las dotaciones de ejerci
cios anteriores para las ex
propiaciones del Voltoya (has
ta un total de 57 millones), 
desdoblamiento del colector 
Norte (70 millones), cerra
miento del Parque Munici
pal (12,3 millones) y Merca
do de Ganados (16,5 millo
nes de pesetas).
REUNIONES DE LAS 
COMISIONES DE 
CULTURA, SERVICIOS 
Y HACIENDA

En la tarde de hoy se van 
a reunir las Comisiones de 
Cultura, Servicios y Hacien
da del Ayuntamiento de Avi-

la para tratar, en la primera 
de ellas la aprobación del 
presupuesto de gastos de las ! 
fiestas de Navidad y Reyes 
(5.400.000 pesetas), la posi
ble confección de una carpe
ta de fotos sobre Avila, un 
informe de Juventud y la 
concesión de varias subven
ciones. Media hora después, 
a las 6,30 se reunirá la Co
misión de Servicios, con los 
temas de la adjudicación de 
la autoescala de salvamento, 
proyecto del colector Norte, 
pliego de condiciones para 
obras y trabajos comple
mentarios de rehabilitación 
de la Casa Consistorial. La 
Comisión de Hacienda se 
reunirá a las 7 para aprobar 
las inversiones necesarias en 
la realización de las obras 
anteriores.

Para mañana viernes está 
convocada la Comisión de 
Urbanismo, con un orden 
del día en el que figuran on
ce licencias de obras, dos in
formaciones urbanísticas, un 
estudio de detalle, reparce
lación, zona jardín del Ras
tro y programación de suelo 
urbanizable.

4-0 España goleó a Irlanda del Norte
Sevilla. Lid._________

La selección española de fút
bol se impuso ayer por 4-0 (1-0) 
a la de Irlanda del Norte en 
partido correspondiente a la fa
se de calificación para el Mun
dial de Italia-90, disputado esta 
noche en el estadio Ramón 
Sánchez Pizjuán de Sevilla, que 
presentaba un lleno hasta la 
bandera.

ALINEACIONES:
España.—Zubizarreta; Qui

que, Andrinúa, Górriz, Jimé
nez; Martín Vázquez, Michel, 
Roberto; Manolo (Julio» Sali
nas), Butragueño y Beriguistain 
(Serna).

Irlanda del Norte. —Mc
knight; Rogan, McDonald, Mc
Clelland, Worrhington, Do- 
nadhy, McCreery (Quinn), Pen
ney (Oñeil), Black, Wilson, 
Clarke.

Arbitro: Marcel Van Langen- 
hove (Bélgica). Bien, sin aspa
vientos, dejando jugar y si
guiendo el juego de cerca.

GOLES:
1-0: Min. 31: Regalo navide

ño de los norirlandeses, una ce
sión de Rogan pilla al meta a 
contrapie y se aloja en su pro
pia puerta.

2-0: Min. 5.5: Tremendo chu-

tazo de Górriz, que repele Ja 
defensa y remacha Butragueño 
inapelablemente.

3-0: Min. 62: Michel de pe
nalty cometido sobre Beriguis- 
tain.

4-0: Min. 65: Juego de rebo
tes que concluye con un dispa
ro de Roberto que rechaza un 
defensa irlandés directamente a 
las mallas.

DIGNO ANIVERSARIO 
DEL MALTAZO

España estuvo, como dice la 
sevillana “impresionante”, con 
un juego arrollador de su línea 
de centrocampistas, con Míchel 
como eje, y vapuleó a la modes
ta Irlanda del Norte. Ayer, por 
si fuera poco, nos hemos ente
rado de otra cosa: Luis Suárez 
también tiene flor. Todo se 
hereda.

La flor de Suárez salió a re- 
'lucir en el primer gol, relativa
mente tardío para el buen juego 
de España, que fue un auténti
co regalo navideño de los chi
cos de Bingham, que son todo 
corazón, pero que brillan nega
tivamente por su escasa calidad 
técnica.

Por eí contrario la selección 
española dio todo un recital

La solana
José Manuel SERRANO
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¿ Vísperas electorales?

HORA era ya de que al presidente González subiera el estra
do del Congreso para su una explicación sobre la huelga 
del día 14. Más debates parlamentarios como éste se nece 

sitan para que nuestra democracia —que es una monarquía 
parlamentaria— funcione mejor. Ver a los primeros espadas poli 
ticos exponer sus opiniones y las de los grupos a los que represen
tan, siempre es alentador.

SE celebró el debate. El presidente del Gobierno hizo su análi
sis y llegó a algunas conclusiones: se retira el Plan de Em 
pleo Juvenil aunque no habrá elecciones anticipadas. Los 

representantes de la Oposición coincidieron: esta huelga ha sido la 
protesta contra la política económica y social del Gobierno y con 
tra la forma de ejercer el poder.

EL líder del CDS fue tajante: puesto que los ciudadanos, 1 
masivamente, han dicho que no están de acuerdo con la I 
política gubernamental, al presidente González Márquez 1 

sólo le quedan dos caminos razonables: o retirar los Presupuestos 1 
Generales del Estado —cosa que pidió, en su día, toda la 1 
Oposición—, con lo que habría de producirse un ‘ giro social ,o 1 
convocar elecciones gener ales par a que sean los electores quienes 1 
decidan. 1

EN resumidas cuentas, lo que hay que analizar cuando todo 
un país se suma a la protesta contri la política económica i 
y social del Gobierno de turno, es cuáles son las sóidas que 1 

éste ha de escoger. Y no tiene muchas puertas para ello. De acuer-1 
do en que el Ejecutivo que preside González Márquez esta plena-1 
mente legitimado por las urnas pero fuertemente criticado por 
sociedad porque no ha sabido conectar con ella. Ante esta situ • 
ción, o cambia radicalmente su proyecto o pide al pueblo que 
pronuncie como en democracia se hace: a través de las urnas, q 
son las que no mienten. 1

L Gobierno tiene los votos de los parlamentarios socially 
que son mayoría, pero cuenta también con el rechazo s 
porque ha defraudado a prácticamente todos ““®p^ 

Seguir como hasta ahora, sería un auténtico suicidio politico 
lo tanto, o el presidente González cambia drásticamente su p 
ca económica y social o se ve obligado a disolver las c 
parlamentarias. '^

no sólo de juego, sino también 
de esfuerzo, de sacrificio, de 
aplicación al marcaje, de espíri
tu de lucha. Con dos torres cen
trales muy serias (Górriz y An- 
drinúa) ambos con dominio 
atrás y arrestos para sumarse al 
ataque, er juego español tuvo 
su norte, su guía, en una línea 
de centrocampistas que es lo 
más granado de la selección 
nacional española; Míchel es
tuvo, sencillamente, en jefe, mien
tras que Roberto y Martín Váz
quez lo escoltaron a la per
fección.

La delantera es fina, pero no 
atraviesa el momento dulce de 
forma de los hombres del cen
tro de campo. Butragueño, que 
no estuvo bien, fue a la postre 
decisivo, como suele suceder,- 
en el aspecto goleador. Ade
más, su entendimiento con Mí
chel es diabólico. A Beguiris- 
táin le faltó decisión, mientras 
que Manolo cumplió.

Hay rnadera, hay equipo pa
ra Italia, esta selección españo
la lo tiene prácticamente todo: 
juventud, fuerza, jerarquía, es
píritu de sacrificio, calidad y un 
técnico que sabe y que, ayer al 
fin lo hemos descubierto, tam
bién tiene su ñor. La flor oculta 
de Luis Suárez.

Cielos poco nubosos
Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meterología informa de que 
hoy se esperan, en general, 
cielos poco nubosos 0 despe
jados.

Sólo en el Pirineo oriental 
y norte de Baleares habrá 
alguna nubosidad, en el Es
trecho habrá nubosidad de 
tipo estratiforme.

Las temperaturas no su
frirán grandes cambios ex
cepto en Galicia, Cantábri
co, Aragón, Cataluña, Le
vante y Baleares donde su
birán ligeramente.

PREDICCION PARA 
MAÑANA-

Algo nuboso en Galicia.

Nubosidad estratiforme 
el Estrecho. Poco 
despejado en el resto, 
bias y neblinas especia 
te en el interior peninsular

OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO 0t

AVILA

Datos correspondientes al 
día 21 de diciembre.

Temperatura maxim • 
grados, a las 17 horas, 
nirpa: 0,6 grados, a la 
horas. Horas totales । 
0,7. Velocidad maxima 
viento: 39 kilómetros 
hora; dirección: Noroes • 
lo: Cubierto. Presión aW» 

' férica: 674,3 mni. ^^ giffi 
relativa media del air^^^^

L OTNICIE
. Oganizacion Nacional de (jegos
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